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Bando Guardia Costiera Trieste a nave in Italia e Paesi ParisMou

Un provvedimento di bando (divieto di accesso ai porti italiani e di altri Paesi),

è stato emesso dal Nucleo Ispettori Port State Control di Trieste nei confronti

di una nave, una general cargo battente bandiera Belize che, negli ultimi mesi

in alcuni scali italiani e a Trieste era stata fermata e detenuta con un

provvedimento amministrativo dopo ispezioni dell'autorità marittima che

avevano riscontrato violazioni alla sicurezza della navigazione. Dopo aver

fatto scalo nei giorni scorsi a Trieste, è scattato il provvedimento, che si

emette automaticamente alla terza detenzione in 36 mesi. E' un divieto

temporaneo, in questo caso per 3 mesi, di accesso a porti e acque territoriali

dell'Italia e dei Paesi dell'Unione europea e no, che hanno sottoscritto il Paris

M.o.U. (Memorandum of Understanding) del 1982, accordo internazionale sui

controlli per la sicurezza della navigazione. Dunque è stato notificato al

Comando della nave, all'armatore e ai Paesi aderenti, il divieto di entrata nei

porti del Paris MOU, contro la recidività di comportamenti che non rispettano

le norme sulla sicurezza della navigazione, della tutela dell' ambiente marino,

della salvaguardia della vita umana in mare e delle condizioni di vita e lavoro

dei marittimi a bordo. "I risultati del 2024 - sostiene il Capitano di Vascello Luciano Del Prete, Comandante del porto

di Trieste e Direttore marittimo del Fvg - testimoniano l'altissimo livello di attenzione e l'efficacia dell'attività ispettiva

in materia di sicurezza della navigazione, con 74 ispezioni svolte nell'ambito dei porti del Fvg e con ben 23

provvedimenti di detenzione, i più gravi dei quali deferiti anche alle autorità giudiziarie".

(Sito) Ansa

Trieste

https://www.ansa.it/friuliveneziagiulia/notizie/2025/01/15/bando-guardia-costiera-trieste-a-nave-in-italia-e-paesi-parismou_6164d205-5675-4a6e-a8a3-91e1ff94b5c2.html
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Guardia Costiera di Trieste, divieto di accesso ai porti italiani per una nave del Belize

"Violazioni della sicurezza". Il bando comporta il divieto a entrare nelle acque

territoriali nazionali e dei Paesi dell'Unione Europea Trieste - La Guardia

Costiera di Trieste ha bandito dallo scalo una nave che nei giorni scorsi ha

attraccato sulle banchine giuliane. Il Nucleo Ispettori Port State Control ha

emesso il provvedimento nei confronti di una general cargo battente bandiera

del Belize, risultata già fermata e detenuta due volte negli ultimi mesi, a seguito

di ispezioni da parte delle autorità marittime in altri porti italiani "Alla terza

detenzione negli ultimi 36 mesi - spiega il capo Nucleo Psc della Direzione

Marittima di Trieste - scatta automaticamente il bando: trattasi di un divieto

temporaneo, nella fattispecie per 3 mesi , di accesso a tutti i porti ed alle

acque territoriali nazionali sia dell'Italia che di tutti quei Paesi, appartenenti

all'Unione europea e non, che hanno sottoscritto il Memorandum of

Understanding di Parigi del 1982, l'accordo internazionale sui controlli per la

sicurezza della navigazione". Conformemente a quanto previsto dal citato

accordo, è stato dunque notificato al Comando della nave e al suo armatore

nonché a tutti i Paesi aderenti il divieto di entrata nei porti del Paris Mou: un

provvedimento eccezionale che i medesimi Paesi adottano per contrastare la recidività di quei comportamenti

insensibili sotto il profilo della sicurezza della navigazione, della tutela dell'ambiente marino, della salvaguardia della

vita umana in mare e delle condizioni di vita e lavoro dei marittimi a bordo. Nel corso del 2024, la Guardia Costiera di

Trieste ha svolto un totale di 74 ispezioni nell'ambito dei porti della regione Friuli Venezia Giulia, con 23 provvedimenti

di detenzione , i più gravi dei quali deferiti anche alle rispettive autorità giudiziarie.

Ship Mag

Trieste

https://www.shipmag.it/guardia-costiera-di-trieste-divieto-di-accesso-ai-porti-italiani-per-una-nave-del-belize/
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Nave "recidiva" fermata in porto e messa al bando

Per la terza volta in 36 mesi la nave, battente bandiera Belize, aveva

commesso irregolarità in tema di sicurezza ed era stata detenuta in vari scali

italiani tra cui Trieste. E' stata quindi bandita per tre mesi dai paesi che hanno

sottoscritto il memorandum di Parigi TRIESTE - Una nave "recidiva"

commette irregolarità per tre volte in vari porti italiani in meno di un anno e

mezzo e, al terzo provvedimento di detenzione, scattato a Trieste, viene

messa al bando. L'ultima operazione è stata effettuata dalla Capitaneria di

Porto di Trieste, che ha aperto il 2025 non solo con una detenzione, bensì con

un provvedimento di bando emesso dal locale Nucleo ispettori port state

control. La nave, nei giorni scorsi, ha fatto scalo presso il porto di Trieste, e gli

operatori della Capitaneria hanno rilevato varie irregolarità in termini di

efficienza degli impianti ed equipaggiamenti antincendio ed anti inquinamento.

Così come in termini di addestramento e preparazione dell'equipaggio, oltre a

efficienza e prontezza di dotazioni di salvataggio. "Alla terza detenzione in 36

mesi - spiega il capo Nucleo Psc della Direzione marittima di Trieste - scatta

automaticamente il bando: un divieto temporaneo, per 3 mesi, di accesso a

tutti i porti e alle acque territoriali nazionali sia dell'Italia che di tutti quei paesi, appartenenti all'Unione europea e non,

che hanno sottoscritto il Memorandum of understanding di Parigi del 1982, l'accordo internazionale sui controlli per la

sicurezza della navigazione. Si tratta di un provvedimento eccezionale che questi paesi adottano per contrastare la

recidività di comportamenti insensibili sotto il profilo della sicurezza, della tutela dell'ambiente marino, della

salvaguardia della vita umana in mare nonché delle condizioni di vita e lavoro dei marittimi a bordo. "I risultati

dell'anno 2024 - conclude il Capitano di Vascello Luciano Del Prete, Comandante del porto di Trieste e Direttore

marittimo del Friuli Venezia Giulia - testimoniano, infatti, l'altissimo livello di attenzione e l'efficacia dell'attività ispettiva

in materia di sicurezza della navigazione, con un totale di 74 ispezioni svolte nell'ambito dei porti della regione Friuli

Venezia Giulia e con ben 23 provvedimenti di detenzione, i più gravi dei quali deferiti anche alle rispettive Autorità

Giudiziarie".

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/cronaca/nave-recidiva-fermata-porto-messa-bando.html
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Trasporto eccezionale via mare, il passaggio di un convoglio lungo 100 metri a Jesolo

Un convoglio di dimensioni eccezionali è transitato a Piave Vecchia, porto

marittimo che si sviluppa lungo il fiume Sile tra i comuni di Jesolo e Cavallino-

Treporti. La manovra è stata particolarmente delicata perché eseguita in acque

ristrette: è stata necessaria una preliminare ordinanza di sicurezza, poi la

vigilanza da parte del personale dell'ufficio circondariale marittimo della

guardia costiera di Jesolo. Il convoglio, di lunghezza complessiva di circa 100

metri, era composto da una chiatta di 250 tonnellate di stazza e 40 metri di

lunghezza, trasportata da due rimorchiatori: uno di 140 tonnellate e 25 metri di

lunghezza, legato a prua con i propri cavi di rimorchio, ed il secondo,

alloggiato negli appositi spazi del galleggiante, pesante 75 tonnellate e lungo

20 metri. La guardia costiera ha impiegato i propri mezzi nautici per svolgere

l'attività di sgombero a mare e prevenire situazioni di pericolo. Video popolari.

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/cronaca/convoglio-eccezionale-porto-jesolo.html
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Gnv presenta Polaris, la prima unità di nuova costruzione che opera sulla Genova-
Palermo

Per il 2025 è previsto inoltre l'ingresso in flotta anche della seconda unità di

nuova costruzione: Gnv Orion Gnv Polaris , la prima unità di nuova

costruzione di Gnv, compagnia di traghetti del Gruppo Msc, è stata presentata

a Genova. Matteo Catani , amministratore delegato di Gnv, ne ha sottolineato

l'importanza strategica: «Gnv Polaris non è solo una nave; è il simbolo della

nostra visione. Questo progetto rappresenta un investimento sul futuro, mirato

a ridefinire gli standard di qualità e sostenibilità nella nostra flotta e nel settore

del trasporto marittimo. Offriamo ai nostri passeggeri un'esperienza di viaggio

unica, che combina comfort, innovazione e un profondo rispetto per

l'ambiente. Non si tratta solo di modernizzare la nostra offerta, ma di

posizionarci come pionieri nel Mediterraneo per l'efficienza operativa e

l'abbattimento dell'impatto ambientale. Con Gnv Polaris e le altre tre unità in

arrivo, compiamo un passo per il nostro sviluppo, confermando il nostro

impegno concreto per un trasporto più sostenibile e responsabile». La nave

offre una gamma di servizi tra cui l'area Food & Beverage con piatti preparati

al momento e cooking show, pizza e steak house, spazi pensati per ogni

esigenza, dalle aree giochi digitali dedicate ai bambini alle zone pet-friendly, con cabine appositamente progettate per

garantire il massimo comfort anche agli animali domestici e tecnologie di comunicazione avanzate tra cui una

connessione Wi-Fi stabile e veloce che garantisce ai passeggeri la possibilità di rimanere sempre connessi durante il

viaggio. Inoltre, grazie al digital signage e alla segnaletica in braille, Gnv Polaris garantisce comunicazioni efficaci e

accessibilità. «Con Gnv Polaris vogliamo trasmettere un messaggio chiaro: ogni momento dell'esperienza di viaggio

a bordo ha un valore fondamentale aggiunge Matteo Della Valle , Chief Commercial Officer di Gnv per questo

abbiamo dedicato grande attenzione alla definizione dei servizi offerti. La nostra clientela è molto diversificata, e il

nostro obiettivo è crescere insieme ai nostri clienti, garantendo loro un'esperienza sempre più moderna, unica e su

misura, indipendentemente dal motivo del viaggio. Non ci rivolgiamo solo ai passeggeri che viaggiano per piacere,

magari verso destinazioni turistiche, ma anche a chi utilizza i nostri servizi per motivi professionali, come gli operatori

del settore merci. Gnv Polaris rappresenta un passo avanti per tutti loro». La nave, con una stazza lorda di 46.000

tonnellate, lunga 218 metri e larga 29,60 metri, è progettata per offrire il massimo in termini di efficienza energetica e

qualità dei servizi di bordo. Può ospitare fino a 1.500 passeggeri, è dotata di 239 cabine e dispone di 3100 metri

lineari di capacità di carico, ideali per gestire i flussi su tratte ad alta intensità come la Genova-Palermo su cui è

operativa dallo scorso 7 gennaio Tra le tecnologie all'avanguardia dal punto di vista ambientale spiccano il sistema di

cold ironing , che riduce drasticamente le emissioni in porto, e sistemi avanzati per il trattamento

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2025/01/15/gnv-presenta-polaris-la-prima-unita-di-nuova-costruzione-che-opera-sulla-genova-palermo/
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dei gas di scarico, conformi agli standard Imo Tier III. L'uso di illuminazione led e pitture siliconiche sulla carena

garantiscono ulteriore risparmio energetico e una riduzione dei consumi, oltre che una riduzione delle emissioni di

CO2 del 30% rispetto alla unità attualmente in flotta. Per il 2025 è previsto inoltre l'ingresso in flotta anche della

seconda unità di nuova costruzione: Gnv Orion . Proprio in questi giorni, la nave sta completando le prove tecniche in

mare, un passaggio cruciale prima della consegna all'armatore, prevista entro la primavera. Realizzata sempre

presso il cantiere navale Guangzhou Shipyard International (GSI) in Cina, Gnv Orion avrà una stazza lorda di circa

52.000 tonnellate, una lunghezza di 218 metri e una larghezza di 29,60 metri , e potrà raggiungere una velocità

massima di 25 nodi. Anche Gnv Orion è stata pensata per gestire elevate quantità di traffico e proprio per questo

motivo, sarà dotata di ben 433 cabine, quasi il doppio rispetto a Gnv Polaris, con una capacità di trasporto di 1.785

passeggeri e 3.100 metri lineari per il carico merci. Gnv Orion verrà impiegata sulle linee verso la Sicilia.

Successivamente, altre due nuove unità, Gnv Virgo e Gnv Aurora, le prime della Compagnia ad essere alimentate a

Gnl, saranno completate, con consegne pianificate entro la fine del prossimo anno.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri
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Presentata a Genova GNV Polaris, prima nuova unità di GNV

Nel corso del 2025 farà ingresso in flotta anche GNV Orion, la seconda nuova

unità, che sta completando le prove tecniche in mare presso il cantiere navale

cinese Guangzhou Shipyard International (GSI). GENOVA - La compagnia di

traghetti GNV del gruppo Msc, ha presentato ieri nel porto di Genova la nave

GNV Polaris, prima unità di nuova costruzione della compagnia, simbolo della

fase di rinnovamento della flotta attualmente in pieno sviluppo. "GNV Polaris

non è solo una nave; è il simbolo della nostra visione" - ha infatti dichiarato

Matteo Catani, amministratore delegato di GNV .- "Questo progetto

rappresenta un investimento sul futuro, mirato a ridefinire gli standard di qualità

e sostenibilità nella nostra flotta e nel settore del trasporto marittimo. Offriamo

ai nostri passeggeri un'esperienza di viaggio unica, che combina comfort,

innovazione e un profondo rispetto per l'ambiente. Non si tratta solo di

modernizzare la nostra offerta, ma di posizionarci come pionieri nel

Mediterraneo per l'efficienza operativa e l'abbattimento dell'impatto

ambientale. Con GNV Polaris e le altre tre unità in arrivo, compiamo un passo

per il nostro sviluppo, confermando il nostro impegno concreto per un

trasporto più sostenibile e responsabile." La nave, ha specificato la compagnia - "offre una gamma di servizi

progettati per trasformare l'attraversata in un momento piacevole e memorabile, unendo praticità, relax e attenzione

ai dettagli: Area Food & Beverage innovativa: dal fascino panoramico del Seaview Lounge, ideale per momenti di

relax, al Market Place, che offre piatti preparati al momento e cooking show per un'esperienza culinaria d'eccellenza.

Pizza e Steak House: un'evoluzione del classico Pizza Corner, che unisce piatti trendy e tradizione culinaria italiana.

Hospitality all'avanguardia: spazi pensati per ogni esigenza, dalle aree giochi digitali dedicate ai bambini alle zone

pet-friendly, con cabine appositamente progettate per garantire il massimo comfort anche agli animali domestici.

Tecnologie di comunicazione avanzate: tra cui una connessione Wi-Fi stabile e veloce che garantisce ai passeggeri la

possibilità di rimanere sempre connessi durante il viaggio. Inoltre, grazie al digital signage e alla segnaletica in braille,

GNV Polaris offre un'esperienza inclusiva e innovativa, garantendo comunicazioni efficaci e accessibilità. "Con GNV

Polaris vogliamo trasmettere un messaggio chiaro: ogni momento dell'esperienza di viaggio a bordo ha un valore

fondamentale." Ha soytolineato Matteo Della Valle, chief ommercial officer di GNV. "Per questo abbiamo dedicato

grande attenzione alla definizione dei servizi offerti. La nostra clientela è molto diversificata, e il nostro obiettivo è

crescere insieme ai nostri clienti, garantendo loro un'esperienza sempre più moderna, unica e su misura,

indipendentemente dal motivo del viaggio. Non ci rivolgiamo solo ai passeggeri che viaggiano per piacere, magari

verso destinazioni turistiche, ma anche a chi utilizza i nostri servizi per motivi professionali, come gli operatori del

Corriere Marittimo

Genova, Voltri
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settore merci. GNV Polaris rappresenta un passo avanti per tutti loro." La nave, con una stazza lorda di 46.000

tonnellate, lunga 218 metri e larga 29,60 metri, è progettata per offrire il massimo in termini di efficienza energetica e

qualità dei servizi di bordo. Può ospitare fino a 1.500 passeggeri, è dotata di 239 cabine e dispone di 3100 metri

lineari di capacità di carico, ideali per gestire i flussi su tratte ad alta intensità come la Genova-Palermo su cui è

operativa dallo scorso 7 gennaio. Tra le tecnologie all'avanguardia dal punto di vista ambientale spiccano il sistema di

cold ironing, che riduce drasticamente le emissioni in porto, e sistemi avanzati per il trattamento dei gas di scarico,

conformi agli standard IMO Tier III. L'uso di illuminazione LED e pitture siliconiche sulla carena garantisce ulteriore

risparmio energetico e una riduzione dei consumi. Più in generale, la nuova nave GNV Polaris si distingue per gli

elevati standard ambientali, che consentiranno una riduzione delle emissioni di CO2 del 30% rispetto alle unità

attualmente in flotta. GNV durante il viaggio inaugurale della nave dalla Cina all'Italia ha condotto, con la

collaborazione del RINA, uno studio per monitorare e ottimizzare le prestazioni energetiche e ambientali della nuova

nave. L'analisi si è avvalsa dei dati raccolti tramite SERTICA Performance, un software avanzato di ultima

generazione basato sull'analisi dei dati e sviluppato dal RINA. I risultati hanno confermato che gli innovativi sistemi di

propulsione e le misure di efficienza energetica adottati su GNV Polaris consentono una significativa riduzione delle

emissioni di CO2, in linea con quanto previsto in fase di progettazione. Questi risultati evidenziano come GNV

Polaris rappresenti una tappa fondamentale nel processo di modernizzazione della flotta GNV, sottolineando il forte

impegno della compagnia verso la sostenibilità e la responsabilità ambientale. Lo studio verrà presentato a fine

gennaio alla conferenza tecnica organizzata dal Royal Institution of Naval Architects "Managing CII and Associated

Challenges 2025" presso la sede IMO di Londra. Per il 2025 è previsto inoltre l'ingresso in flotta anche della seconda

unità di nuova costruzione: GNV Orion . Proprio in questi giorni, la nave sta completando le prove tecniche in mare,

un passaggio cruciale prima della consegna all'armatore, prevista entro la primavera. Realizzata sempre presso il

cantiere navale Guangzhou Shipyard International (GSI) in Cina, GNV Orion avrà una stazza lorda di circa 52.000

tonnellate, una lunghezza di 218 metri e una larghezza di 29,60 metri, e potrà raggiungere una velocità massima di 25

nodi. Anche GNV Orion è stata pensata per gestire elevate quantità di traffico e proprio per questo motivo, sarà

dotata di ben 433 cabine, quasi il doppio rispetto a GNV Polaris, con una capacità di trasporto di 1.785 passeggeri e

3.100 metri lineari per il carico merci. GNV Orion verrà impiegata sulle linee verso la Sicilia. Successivamente, altre

due nuove unità, GNV Virgo e GNV Aurora, le prime della Compagnia ad essere alimentate a GNL, saranno

completate, con consegne pianificate entro la fine del prossimo anno.

Corriere Marittimo
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Porto di Genova crocevia del traffico di lusso: sgominata banda del 'Tangeri Express

Gli investigatori hanno smantellato un'organizzazione criminale dedita al

riciclaggio internazionale di auto di alta gamma, con destinazioni principali

Marocco e Mauritania, ma anche Serbia, Albania e altre aree dell'Europa

dell'Est. L'arresto iniziale L'indagine è partita nell'agosto 2023, quando la

polizia spagnola ha arrestato due italiani in possesso di una Maserati Grecale

rubata. L'auto, oggetto di appropriazione indebita, era pronta per essere

esportata in Marocco. Da qui, le forze dell'ordine hanno scoperto un sistema

ben strutturato, basato su furti, appropriazioni indebite e false denunce.

Operazioni di maquillage Prima dell'esportazione, l'organizzazione effettuava

modifiche sui veicoli per mascherarne la provenienza: cambiavano i numeri di

telaio, applicavano targhe false e producevano documentazione contraffatta.

Le auto venivano poi trasferite al porto di Genova per imbarcarsi verso il

Nordafrica o, in alternativa, attraversavano la frontiera terrestre di Ventimiglia

verso il porto di Sete, in Francia. Ventiquattro indagati Le indagini hanno

identificato 24 soggetti coinvolti, residenti in varie province italiane (Roma,

Latina, Caserta e Parma). Tra i reati contestati figurano riciclaggio,

autoriciclaggio, ricettazione, appropriazione indebita e falsità materiale. Le misure cautelari Il gip di Genova, Milena

Catalano, ha emesso due misure cautelari in carcere e quattro obblighi di firma e dimora. Tra i principali indagati, un

35enne romano già detenuto per reati mafiosi, considerato il leader del gruppo. Sequestri e risposte al fenomeno Gli

investigatori hanno sequestrato conti correnti legati all'organizzazione, per un valore complessivo di diversi milioni di

euro. L'indagine rappresenta un'importante risposta al crescente fenomeno del riciclaggio di auto di lusso verso il

Nordafrica, reso possibile dall'utilizzo di documenti falsi e dalla compiacenza di alcuni soggetti.

Genova Today

Genova, Voltri
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Genova, debutto per la Gnv Polaris. Ecco la nuova nave 'verde' e i suoi servizi

Genova Si è tenuta al porto di Genova la presentazione di Gnv Polaris , la

prima unità di nuova costruzione di Gnv , compagnia di traghetti del Gruppo

MSC, segnando un importante momento nel piano di rinnovamento della flotta

attualmente in pieno sviluppo. Matteo Catani a mministratore delegato di Gnv ,

ne ha sottolineato l'importanza strategica: "Gnv Polaris non è solo una nave, è

il simbolo della nostra visione . Questo progetto rappresenta un investimento

sul futuro, mirato a ridefinire gli standard di qualità e sostenibilità nella nostra

flotta e nel settore del trasporto marittimo. Offriamo ai nostri passeggeri

un'esperienza di viaggio unica, che combina comfort innovazione e un

profondo rispetto per l'ambiente . Non si tratta solo di modernizzare la nostra

offerta, ma di posizionarci come pionieri nel Mediterraneo per l'efficienza

operativa e l'abbattimento dell'impatto ambientale. Con Gnv Polaris e le altre

tre unità in arrivo, compiamo un passo per il nostro sviluppo, confermando il

nostro impegno concreto per un trasporto più sostenibile e responsabile''. La

Gnv Polaris offre questa gamma di servizi Area Food & Beverage innovativa :

dal fascino panoramico del Seaview Lounge , per momenti di relax, al Market

Place , che offre piatti preparati al momento e cooking show per un'esperienza culinaria. Pizza e Steak House :

un'evoluzione del classico Pizza Corner , che unisce piatti trendy e tradizione culinaria italiana. Hospitality

all'avanguardia : spazi pensati per ogni esigenza, dalle aree giochi digitali dedicate ai bambini alle zone pet-friendly,

con cabine appositamente progettate per garantire comfort anche agli animali domestici. Tecnologie di

comunicazione avanzate : tra cui una connessione Wi-Fi stabile e veloce che garantisce ai passeggeri la possibilità di

rimanere sempre connessi durante il viaggio. Inoltre, grazie al digital signage e alla segnaletica in braille, GNV Polaris

offre un'esperienza inclusiva e innovativa, garantendo comunicazioni efficaci e accessibilità. La nave, con una stazza

lorda di 46.000 tonnellate, lunga 218 metri e larga 29,60 metri , è progettata per offrire il massimo in termini di

efficienza energetica e qualità dei servizi di bordo. Può ospitare fino a 1.500 passeggeri , è dotata di 239 cabine e

dispone di 3100 metri lineari di capacità di carico, ideali per gestire i flussi su tratte ad alta intensità come la Genova-

Palermo su cui è operativa dallo scorso 7 gennaio. Tra le tecnologie all'avanguardia dal punto di vista ambientale

spiccano il sistema di cold ironing , che riduce drasticamente le emissioni in porto, e sistemi avanzati per il

trattamento dei gas di scarico, conformi agli standard IMO Tier III. L' uso di illuminazione LED e pitture siliconiche

sulla carena garantisce ulteriore risparmio energetico e una riduzione dei consumi. Più in generale, la nuova nave Gnv

Polaris si distingue per gli elevati standard ambientali , che consentono una riduzione delle emissioni di CO2 del 30%

rispetto alle unità attualmente in flotta. Gnv,
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durante il viaggio inaugurale della nave dalla Cina all'Italia, ha condotto, con la collaborazione del Rina , uno studio

per monitorare e ottimizzare le prestazioni energetiche e ambientali della nuova nave. L'analisi si è avvalsa dei dati

raccolti tramite Sertica Performance , un software avanzato di ultima generazione basato sull'analisi dei dati e

sviluppato dal Rina. I risultati hanno confermato che gli innovativi sistemi di propulsione e le misure di efficienza

energetica adottati su Gnv Polaris consentono una significativa riduzione delle emissioni di CO2, in linea con quanto

previsto in fase di progettazione. Questi risultati evidenziano come Gnv Polaris rappresenti una tappa fondamentale

nel processo di modernizzazione della flotta Gnv , sottolineando l'impegno della compagnia verso la sostenibilità e la

responsabilità ambientale. Lo studio sarà presentato a fine gennaio alla conferenza tecnica organizzata dal Royal

Institution of Naval Architects ''Managing CII and Associated Challenges 2025'' presso la sede IMO di Londra. Per il

2025 è previsto inoltre l'ingresso in flotta anche della seconda unità di nuova costruzione: Gnv Orion . Proprio in

questi giorni, la nave sta completando le prove tecniche in mare, un passaggio cruciale prima della consegna

all'armatore, prevista entro la primavera 2025 Realizzata sempre presso il cantiere navale Guangzhou Shipyard

International (GSI) in Cina, Gnv Orion avrà una stazza lorda di circa 52.000 tonnellate, una lunghezza di 218 metri e

una larghezza di 29,60 metri, e potrà raggiungere una velocità massima di 25 nodi. Anche Gnv Orion è stata pensata

per gestire elevate quantità di traffico e proprio per questo motivo, sarà dotata di ben 433 cabine, quasi il doppio

rispetto a GNV Polaris, con una capacità di trasporto di 1.785 passeggeri e 3.100 metri lineari per il carico merci.

Gnv Orion verrà impiegata sulle linee verso la Sicilia. Successivamente, altre due nuove unità, Gnv Virgo e Gnv

Aurora , le prime della Compagnia ad essere alimentate a GNL, saranno completate, con consegne pianificate entro

la fine del prossimo anno. "Con GNV Polaris vogliamo trasmettere un messaggio chiaro: ogni momento

dell'esperienza di viaggio a bordo ha un valore fondamentale - aggiunge Matteo Della Valle Chief Commercial Officer

di Gnv - Per questo abbiamo dedicato grande attenzione alla definizione dei servizi offerti. La nostra clientela è molto

diversificata, e il nostro obiettivo è crescere insieme ai nostri clienti, garantendo loro un'esperienza sempre più

moderna, unica e su misura, indipendentemente dal motivo del viaggio. Non ci rivolgiamo solo ai passeggeri che

viaggiano per piacere, magari verso destinazioni turistiche, ma anche a chi utilizza i nostri servizi per motivi

professionali, come gli operatori del settore merci. Gnv Polaris rappresenta un passo avanti per tutti loro''. Continua la

lettura Argomenti trattati Genova Attualità Newsletter Eventi Resta aggiornato su tutti gli eventi a Genova e dintorni,

iscriviti gratis alla newsletter Registrati.
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Costa (Terminalisti): "L'affare Spinelli e la concessione, un bel casino"

di Elisabetta Biancalani Il primo atto del comitato di gestione di questo 2025 è

stata la concessione provvisoria , per sei mesi, al Genoa Port Terminal di

Spinelli, dopo la sentenza del Consiglio di Stato che ha annullato la

concessione, su ricorso di Sech. Il primo commento arriva da Beppe Costa ,

presidente dei Terminalisti. "Una tempesta perfetta" "Se mi si permette la

parola un po' da portuale, è un casino, nel senso che in questo momento ci

sono molte coincidenze, direi quasi una tempesta perfetta: abbiamo un

commissario che come commissario ha pieni poteri, ma ha limitati

sull'ordinaria amministrazione. Siamo in presenza di un piano regolatore

portuale firmato nel 2001 in cui si diceva che dopo dieci anni andava rivisto,

con un mondo quindi rispetto al 2001 decisamente cambiato e quindi con delle

aree diverse, c'è stata una sentenza che ha detto chiaramente a cosa sono

destinate quelle aree, peraltro in cui nel nuovo piano regolatore non abbiamo

idea di che cosa l'Autorità di sistema portuale pensava di metterci. "Tante

coincidenze, peggio è difficile" Quindi diciamo una coincidenza, poi una legge

in discussione di riforma, anche delle Autorità di sistema portuale. Tutto cade

in un momento cruciale, con lavori in corso importanti che in parte impattano anche tanto sul SECH come sull'area di

Spinelli, ad esempio il tunnel subportuale che impatta sotto la Lanterna, le manovre ferroviarie, la rete ferroviaria...

quindi devo dire che se possiamo mettere tutte le cose insieme è peggio o difficile".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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GNV Polaris debutta a Genova: innovazione e comfort per una nuova idea di viaggio in
traghetto

Genova - Si è tenuta ieri sera al porto di Genova la Presentazione di GNV

Polaris , la prima unità di nuova costruzione di GNV, compagnia di traghetti del

Gruppo MSC, segnando un importante momento nel piano di rinnovamento

della flotta attualmente in pieno sviluppo. Matteo Catani, Amministratore

Delegato di GNV , ne ha sottolineato l'importanza strategica: "GNV Polaris

non è solo una nave; è il simbolo della nostra visione. Questo progetto

rappresenta un investimento sul futuro, mirato a ridefinire gli standard di qualità

e sostenibilità nella nostra flotta e nel settore del trasporto marittimo. Offriamo

ai nostri passeggeri un'esperienza di viaggio unica, che combina comfort,

innovazione e un profondo rispetto per l'ambiente. Non si tratta solo di

modernizzare la nostra offerta, ma di posizionarci come pionieri nel

Mediterraneo per l'efficienza operativa e l'abbattimento dell'impatto

ambientale. Con GNV Polaris e le altre tre unità in arrivo, compiamo un passo

per il nostro sviluppo, confermando il nostro impegno concreto per un

trasporto più sostenibile e responsabile." A bordo di GNV Polaris, passeggeri

e autisti potranno godere di un'esperienza di viaggio innovativa e

confortevole. La nave offre una gamma di servizi progettati per trasformare l'attraversata in un momento piacevole e

memorabile, unendo praticità, relax e attenzione ai dettagli: Area Food & Beverage innovativa : dal fascino

panoramico del Seaview Lounge, ideale per momenti di relax, al Market Place, che offre piatti preparati al momento e

cooking show per un'esperienza culinaria d'eccellenza. Pizza e Steak House : un'evoluzione del classico Pizza

Corner, che unisce piatti trendy e tradizione culinaria italiana. Hospitality all'avanguardia : spazi pensati per ogni

esigenza, dalle aree giochi digitali dedicate ai bambini alle zone pet-friendly, con cabine appositamente progettate per

garantire il massimo comfort anche agli animali domestici. Tecnologie di comunicazione avanzate : tra cui una

connessione Wi-Fi stabile e veloce che garantisce ai passeggeri la possibilità di rimanere sempre connessi durante il

viaggio. Inoltre, grazie al digital signage e alla segnaletica in braille, GNV Polaris offre un'esperienza inclusiva e

innovativa, garantendo comunicazioni efficaci e accessibilità. "Con GNV Polaris vogliamo trasmettere un messaggio

chiaro: ogni momento dell'esperienza di viaggio a bordo ha un valore fondamentale." Aggiunge Matteo Della Valle,

Chief Commercial Officer di GNV. "Per questo abbiamo dedicato grande attenzione alla definizione dei servizi offerti.

La nostra clientela è molto diversificata, e il nostro obiettivo è crescere insieme ai nostri clienti, garantendo loro

un'esperienza sempre più moderna, unica e su misura, indipendentemente dal motivo del viaggio. Non ci rivolgiamo

solo ai passeggeri che viaggiano per piacere, magari verso destinazioni turistiche, ma anche a chi utilizza i nostri

servizi per motivi professionali, come gli operatori del settore merci. GNV Polaris rappresenta un passo avanti per

tutti loro." La nave, con una stazza lorda di 46.000
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tonnellate, lunga 218 metri e larga 29,60 metri, è progettata per offrire il massimo in termini di efficienza energetica

e qualità dei servizi di bordo. Può ospitare fino a 1.500 passeggeri, è dotata di 239 cabine e dispone di 3100 metri

lineari di capacità di carico, ideali per gestire i flussi su tratte ad alta intensità come la Genova-Palermo su cui è

operativa dallo scorso 7 gennaio. Tra le tecnologie all'avanguardia dal punto di vista ambientale spiccano il sistema di

cold ironing , che riduce drasticamente le emissioni in porto, e sistemi avanzati per il trattamento dei gas di scarico,

conformi agli standard IMO Tier III. L'uso di illuminazione LED e pitture siliconiche sulla carena garantisce ulteriore

risparmio energetico e una riduzione dei consumi. Più in generale, la nuova nave GNV Polaris si distingue per gli

elevati standard ambientali, che consentiranno una riduzione delle emissioni di CO2 del 30% rispetto alle unità

attualmente in flotta. GNV durante il viaggio inaugurale della nave dalla Cina all'Italia ha condotto, con la

collaborazione del RINA, uno studio per monitorare e ottimizzare le prestazioni energetiche e ambientali della nuova

nave. L'analisi si è avvalsa dei dati raccolti tramite SERTICA Performance, un software avanzato di ultima

generazione basato sull'analisi dei dati e sviluppato dal RINA. I risultati hanno confermato che gli innovativi sistemi di

propulsione e le misure di efficienza energetica adottati su GNV Polaris consentono una significativa riduzione delle

emissioni di CO2, in linea con quanto previsto in fase di progettazione. Questi risultati evidenziano come GNV

Polaris rappresenti una tappa fondamentale nel processo di modernizzazione della flotta GNV, sottolineando il forte

impegno della compagnia verso la sostenibilità e la responsabilità ambientale. Lo studio verrà presentato a fine

gennaio alla conferenza tecnica organizzata dal Royal Institution of Naval Architects "Managing CII and Associated

Challenges 2025" presso la sede IMO di Londra. Per il 2025 è previsto inoltre l'ingresso in flotta anche della seconda

unità di nuova costruzione: GNV Orion. Proprio in questi giorni, la nave sta completando le prove tecniche in mare, un

passaggio cruciale prima della consegna all'armatore, prevista entro la primavera. Realizzata sempre presso il

cantiere navale Guangzhou Shipyard International (GSI) in Cina, GNV Orion avrà una stazza lorda di circa 52.000

tonnellate, una lunghezza di 218 metri e una larghezza di 29,60 metri, e potrà raggiungere una velocità massima di 25

nodi. Anche GNV Orion è stata pensata per gestire elevate quantità di traffico e proprio per questo motivo, sarà

dotata di ben 433 cabine, quasi il doppio rispetto a GNV Polaris, con una capacità di trasporto di 1.785 passeggeri e

3.100 metri lineari per il carico merci. GNV Orion verrà impiegata sulle linee verso la Sicilia. Successivamente, altre

due nuove unità, GNV Virgo e GNV Aurora, le prime della Compagnia ad essere alimentate a GNL, saranno

completate, con consegne pianificate entro la fine del prossimo anno.

Sea Reporter

Genova, Voltri
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Presidenza Adsp, Rixi: "In corso analisi profili e interlocuzioni con Bucci e Giani"

Si è parlato anche della futura presidenza dell' Autorità di sistema portuale del

Mar ligure orientale , attualmente retta in qualità di commissario da Federica

Montaresi, nella seduta odierna della commissione Trasporti della Camera. La

deputata Giulia Pastorella (Azione) ha infatti presentata un'interrogazione

chiedendo lumi su tempistiche e modalità della nomina del nuovo presidente

dell'Adsp. "Serve assolutamente una guida stabile e competente per questi

scali strategici per il Paese", ha detto la parlamentare lombarda. Risposta

affidata al vice ministro al Mit, il ligure Edoardo Rixi , che ha rammentato

come la norma preveda che la nomina arrivi, sentite le commissioni

parlamentari, da parte del ministro, d'intesa con il presidente o, come in questo

caso - riguardando l'Adsp in questione due scali in diverse regioni: La Spezia

e Marina di Carrara -, i presidenti di Regione, e che lo scorso 24 luglio il

ministero ha emesso avviso pubblico per acquisire manifestazioni da parte di

soggetti interessati a ricoprire la carica, con termine fissato prima al 10, poi al

30 settembre. "Allo stato attuale sono in corso le opportune valutazioni e

interlocuzioni finalizzate all'individuazine della nomina del presidente - ha

proseguito il vice ministro e segretario della Lega ligure -. In questa fase le strutture ministeriali stanno analizzando

tutti i profili pervenuti ed è in corso l'interlocuzione con i presidenti delle due Regioni. Poi, nel momento in cui vi sarà

intesa con i presidenti, il tema arriverà in commissione per le votazioni. Pensiamo di poterlo fare nei prossimi mesi ,

dipende da come vanno le intese con presidenti di Regione". Ma a questo punto Rixi ha specificato che il tema della

presidenza dell'Adsp spezzino-apuana rientrerà in un discorso più generale : "Non è l'unica autorità che va incontro a

rinnovo, di fatto vengono rinnovate tutte - abbiamo deciso di anticipare anche il bando 2025- tranne Ancona e Gioia

Tauro, per poter operare un rinnovo complessivo. Le varie intese verranno portate accorpate in modo da procedere

in maniera sistematica con varie sedute di commissione per analizzare tutte le Adsp, anche per dare ai commisari

l'idea di chi si sta andando a nominare su tutto il territorio nazionale, in una visione complessiva di riordino del

sistema portuale italiano". Raccomandato da "Qua parliamo di una situazione che si trascina fin da troppo tempo - ha

replicato Pastorella -. Scinderei: un conto è il riordino generale e mettere a bando tutti, un conto una situazione

Citta della Spezia

La Spezia
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replicato Pastorella -. Scinderei: un conto è il riordino generale e mettere a bando tutti, un conto una situazione

specifica che sta tra l'altro creando disagi e problemi su Pnrr, pianificazione e tanto altro e che inoltre riguarda temi

già sollevate in commisssione, o che solleveremo, legati alle infrastrutture, come la Pontremolese. C'è insomma tutta

una serie di ripercussioni sul resto del territorio. Non si può aspettare una riorganizzazione del sistema portuale, per

quanto ad essa siamo favorevoli in linea di principio, non vedo nesso tra i due aspetti ".

https://www.cittadellaspezia.com/2025/01/15/presidenza-adsp-rixi-in-corso-analisi-profili-e-interlocuzioni-con-bucci-e-giani-580098/
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Community di La Spezia: siamo in corsa per un rilancio in grande stile

Soddisfazione per la scelta compiuta da Ocean Alliance, scelta che premia la

capacità di coesione dello scalo ligure "Questo è il modo spezzino per virare

di bordo" Così i vertici della Community portuale di La Spezia hanno

commentato la notizia del trasferimento da Livorno a La Spezia delle

compagnie che fanno parte della Ocean Alliance e che gestiscono un servizio

regolare Container dal Mediterraneo alla costa orientale degli Stati Uniti.

"Siamo convinti che l'armonia che ha rappresentato in passato il fattore

vincente del porto di La Spezia - commenta la Community - stia tornando ad

essere la chiave di volta per una ripresa dei traffici, peraltro già in atto e per un

rilancio dello scalo spezzino nel mercato Mediterraneo dei trasporti

Container". "Siamo convinti - precisano i componenti della Community - che

proprio per questa sua capacità commerciale, il porto meriti una adeguata

attenzione da parte delle istituzioni regionali e nazionali sia per quanto

concerne il completamento delle infrastrutture previste, in primis i dragaggi, sia

per quanto riguarda le imminenti scelte di governance dell'Autorità di Sistema

Portuale, valorizzando competenze e territorialità che il nostro porto può

esprimere".

Informatore Navale

La Spezia

https://www.informatorenavale.it/news/community-di-la-spezia-siamo-in-corsa-per-un-rilancio-in-grande-stile/
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TDT: con i nuovi servizi di Febbraio prevista una crescita di volumi tra il 7 e il 10%

Giulia Sarti

LIVORNO Febbraio 2025 sarà un mese cruciale per il Terminal Darsena

Toscana (TDT). Se è pur vero che il terminal labronico lascerà andare un

servizio, di Ocean Alliance, ne guadagnerà addirittura 3, con una previsione di

crescita nell'anno in corso tra il 7 e il 10%. Di tutto questo ci parla il General

Manager TDT Marco Mignogna, presentandoci prima l'andamento dell'anno

appena chiuso, poi tutte le novità di cui sarà protagonista il terminal nei

prossimi mesi. Ma andiamo con ordine. I dati 2024 Il 2024 si è chiuso per Tdt

con una perdita dell'1,7%. Si è passati infatti dai 387.308 Teus del 2023 ai

381.198 Teus nel 2024. Le cose sono andate come previsto ci spiega

Mignogna e questa lieve flessione è da ascrivere ai container vuoti, ma

abbiamo tenuto bene sia sul trasbordo che sui contenitori pieni, quindi la

perdita non ci preoccupa. C'è da ricordare che quello appena terminato è

stato per il Terminal Darsena Toscana un anno di transizione che, dopo un

lungo periodo di trattative con MSC conclusosi senza successo a Settembre

2023, ha visto la finalizzazione del passaggio delle quote TDT a Grimaldi

Group a fine Gennaio 2024. Considerato il mercato globale non facile -

aggiunge Mignogna- e questa fase transitoria possiamo dire che tutto sommato le cose sono andate bene, senza

nessun disimpegno sui contenitori da parte di TDT, questo lo dicono i dati. Con una piccola porzione dedicata al

traffico auto, cosa che aveva creato qualche tensione a metà dello scorso anno sulle banchine livornesi, il terminal ha

incassato anche quota 45 mila autovetture movimentate: Non abbiamo destinato una grande area a questa tipologia

di traffico e prevediamo di mantenerla così anche in futuro; per noi si tratta di una attività secondaria ai containers

che comunque è apprezzata dal nostro cliente UECC che ha recentemente deciso di aumentare la frequenza dei suoi

scali grazie all'introduzione di nuove navi sul servizio. Non c'è, ribadisce, volontà da parte di Grimaldi di incrementare

questo traffico a discapito dei containers. Il 2025 L'anno 2025, come detto, si apre con tante novità, che ultimamente

avevano fatto emergere, almeno su alcuni organi di stampa, soltanto la parte negativa di perdita, cosa che non

appare reale. Febbraio segnerà l'abbandono di un servizio, ma l'ingresso di tre, con una crescita di volumi che

stimiamo tra il 7 e il 10% nel 2025. Dati che dovrebbero cancellare qualsiasi dubbio possa essere stato espresso.

Questo sarà l'anno dei cambiamenti nelle alleanze armatoriali, e assisteremo a una rivoluzione nel panorama dei

container. L'alleanza 2M infatti si scioglierà e ne nascerà una nuova, mentre le altre andranno a modificarsi di

conseguenza. A Livorno risentiremo certamente della cosa, la 2M serviva con Maersk e Msc il terminal Lorenzini, noi

accoglievamo l'AL6/Amerigo che sarà modificato dall'uscita di Hapag Lloyd dalla THE Alliance. È vero, alcuni

armatori sceglieranno di cambiare i loro porti ma sono cose che succedono nell'ambito delle alleanze.tdt terminal

container in italia TDT perde dunque ma guadagna anche, anzi: Da noi arriverà

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/tdt-con-i-nuovi-servizi-di-febbraio-prevista-una-crescita-di-volumi-tra-il-7-e-il-10/
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l'alleanza Gemini con Maersk e Hapag Lloyd con il nuovo servizio WEST MED SHUTTLE che collegherà Tanger

Med e Algeciras con Livorno su base settimanale, un servizio importante perchè intercetterà traffico da ogni parte del

mondo. Sempre a Febbraio il nuovo servizio TEX operato da Hapag Lloyd con Maersk permetterà di collegare

direttamente gli Stati Uniti con l'East Med. Ma c'è di più: a Livorno tornerà il servizio diretto di Zim ZCA dopo qualche

anno di mancanza. Collegherà Stati Uniti, Israele e Livorno con navi ZIM. Un bel rientro del quale siamo molto

contenti perchè segno di fiducia nei confronti di TDT sottolinea. Se non bastasse, il management del terminal

livornese sta lavorando, e conta di chiudere entro i prossimi mesi, su un contratto con un armatore turco molto attivo.

Alla fine dei conti entro metà Febbraio si avrà la perdita di un servizio e l'attivazione di tre, due dei quali collegamenti

diretti con gli Stati Uniti. Questo smentisce qualunque dubbio e preoccupazione possa essere nata nelle settimane

scorse e, voglio aggiungere, anche nel periodo futuro, se si considera che i contratti firmati hanno una durata minima

di tre anni. La Darsena Europa Dopo le notizie dei giorni scorsi che hanno giustamente fatto rallegrare anche il

presidente dell'AdSp sull'interesse di Msc nella Darsena Europa, il General Manager TDT tiene a ricordare due fatti:

Nel Novembre 2018 anche il Terminal Darsena Toscana ha presentato un'istanza di concessione in project financing

corredata di progetto preliminare, piano economico-finanziario, e bozza di concessione. Si tratta di una

documentazione corposa depositata in AdSp e per la quale TDT ha sborsato cifre importanti per lo studio e la

presentazione del progetto, una vera istanza di concessione spiega. L'anno dopo, aggiunge, nel 2019, anche il

Gruppo Grimaldi ha fatto lo stesso con una manifestazione di interesse a conferma insomma che la Darsena Europa

fa gola ai protagonisti dello shipping. Quello che dovrà prevalere come sempre dovrà essere l'interesse pubblico, noi

operatori siamo abituati a un contesto competitivo e la cosa quindi non ci preoccupa.

Messaggero Marittimo

Livorno
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CIVITAVECCHIA: ACQUISITA AREA DEMANIALE ALL'INTERNO DEL PORTO PER I
CONTROLLI DOGANALI

(AGENPARL) - mer 15 gennaio 2025 Civitavecchia, 15 gennaio 2025 -

L'Uff ic io del le Dogane di Civi tavecchia ha sottoscri t to ier i ,  con i l

Compartimento Marittimo della locale Guardia Costiera e l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale, il verbale di consegna di

un'area demaniale all'interno del porto. L'area in questione, adiacente la sede

dell'Ufficio, sarà adibita a zona per il controllo merci e per il posizionamento di

uno scanner all'avanguardia per il miglioramento dei controlli doganali.

L'Ufficio delle Dogane di Civitavecchia, per svolgere i propri compiti

istituzionali attraverso l'ispezione di merce trasportata nell'ambito dei controlli

volti all'accertamento delle violazioni in materia fiscale e doganale, si avvarrà,

nell'area demaniale concessa dall'Autorità Portuale, di due tipologie di scanner

di ultima generazione. Il primo, uno scanner mobile posto su veicolo, si basa

su una tecnologia che sfrutta la radiazione retrodiffusa (c.d. "backscatter") ed

effettua, grazie al suo movimento, scansioni radiografiche di merci contenute

in autoveicoli, van e camion. Il secondo è "ad alta energia", in cui il fascio di

raggi x ha un maggiore potere di penetrazione nei materiali ad alta densità e

permette un più facile riconoscimento della merce volutamente nascosta, evitando ispezioni invasive. Lo scanner "ad

alta energia" emette raggi che penetrano fra materiali di densità differenti, riuscendo ad individuare merci di

contrabbando "schermate" con materiali più densi. In questo modo i controlli dell'Agenzia sulle merci saranno più

efficaci, rafforzando il ruolo di presidio dei confini unionali a tutela degli interessi finanziari, della salute e della

sicurezza delle imprese e dei cittadini. Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2025/01/15/civitavecchia-acquisita-area-demaniale-allinterno-del-porto-per-i-controlli-doganali/
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Potenziati i controlli: nuova area demaniale e scanner di ultima generazione

Sottoscritto ieri il verbale di consegna con Guardia Costiera e AdSP

Redazione Web CIVITAVECCHIA - L'Ufficio delle Dogane di Civitavecchia ha

sottoscritto ieri, con il Compartimento marittimo della locale Guardia Costiera

e l'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno centro settentrionale, il verbale

di consegna di un'area demaniale all'interno del porto. L'area in questione,

adiacente alla sede dell'Ufficio, sarà adibita a zona per il controllo delle merci

e per il posizionamento di uno scanner all'avanguardia che migliorerà i controlli

doganali. L'Ufficio delle Dogane si avvarrà di due tipologie di scanner di ultima

generazione per l'ispezione delle merci trasportate, nell'ambito dei controlli

finalizzati all'accertamento di violazioni fiscali e doganali. La prima tecnologia,

uno scanner mobile su veicolo , utilizza la radiazione retrodiffusa (detta

"backscatter") per effettuare scansioni radiografiche delle merci contenute in

autoveicoli, van e camion. La seconda, uno scanner ad alta energia , impiega

un fascio di raggi X ad alta penetrazione nei materiali densi, consentendo un

più rapido e preciso riconoscimento delle merci volutamente nascoste, senza

ricorrere a ispezioni invasive. Questo strumento è in grado di individuare

contrabbando schermato da materiali di elevata densità. Grazie a questa nuova dotazione tecnologica, i controlli

dell'Agenzia Doganale saranno più efficaci, rafforzando il ruolo di presidio dei confini dell'Unione Europea e tutelando

gli interessi finanziari, la salute pubblica e la sicurezza delle imprese e dei cittadini. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/potenziati-i-controlli-nuova-area-demaniale-e-scanner-di-ultima-generazione-nvtwc7ax
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Potenziati i controlli: nuova area demaniale e scanner di ultima generazione

CIVITAVECCHIA - L'Ufficio delle Dogane di Civitavecchia ha sottoscritto ieri,

con il Compartimento marittimo della locale Guardia Costiera e l'Autorità di

sistema portuale del Mar Tirreno centro settentrionale, il verbale di consegna

di un'area demaniale all'interno del porto. L'area in questione, adiacente alla

sede dell'Ufficio, sarà adibita a zona per il controllo delle merci e per il

posizionamento di uno scanner all'avanguardia che migliorerà i controlli

doganali. L'Ufficio delle Dogane si avvarrà di due tipologie di scanner di ultima

generazione per l'ispezione delle merci trasportate, nell'ambito dei controlli

finalizzati all'accertamento di violazioni fiscali e doganali. La prima tecnologia,

uno scanner mobile su veicolo , utilizza la radiazione retrodiffusa (detta

"backscatter") per effettuare scansioni radiografiche delle merci contenute in

autoveicoli, van e camion. La seconda, uno scanner ad alta energia , impiega

un fascio di raggi X ad alta penetrazione nei materiali densi, consentendo un

più rapido e preciso riconoscimento delle merci volutamente nascoste, senza

ricorrere a ispezioni invasive. Questo strumento è in grado di individuare

contrabbando schermato da materiali di elevata densità. Grazie a questa

nuova dotazione tecnologica, i controlli dell'Agenzia Doganale saranno più efficaci, rafforzando il ruolo di presidio dei

confini dell'Unione Europea e tutelando gli interessi finanziari, la salute pubblica e la sicurezza delle imprese e dei

cittadini. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/582376/potenziati-i-controlli-nuova-area-demaniale-e-scanner-di-ultima-generazione.html
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Giornata del mare: la quarta edizione si terrà a Salerno

Sarà il porto di Salerno ad ospitare la quarta edizione della Giornata del mare

e del la cultura marina, l ' iniziat iva promossa ogni anno l '11 apri le

dall'associazione del Circoli Nautici della Campania. La decisione è stata

presa nel corso dell'assemblea dei soci, che si è tenuta nella sede del Circolo

Irno e che è stata presieduta da Gianluigi Ascione (che è anche presidente del

Circolo Nautico di Torre del Greco). Un'assemblea molto importante, perché

durante i lavori non si è discusso solo della manifestazione che vedrà il

coinvolgimento tra gli altri di Marina Militare, Guardia Costiera, Guardia di

Finanza, carabinieri, Federazione Italiana Vela, Federazione Italiana

Canottaggio e delle istituzioni scolastiche di ogni ordine e grado, ma è stato

anche sancito un allargamento della compagine associativa, che da oggi può

contare sull'apporto della sezione di Giugliano della Lega Navale. Salgono

dunque a 23 le realtà che compongono l'associazione dei Circoli Nautici della

Campania, nata nel 2021 grazie ad un'apposita legge regionale promossa dal

consigliere campano Franco Picarone. Proprio Picarone è stato tra i presenti

all'assemblea, che ha posto l'accento "sulla bontà del progetto, testimoniato

dalla costante crescita che sta registrando negli anni l'iniziativa£. A prendere parte all'assemblea anche l'ammiraglio

Pierpaolo Budri, in rappresentanza dell'ammiraglio Salvatore Vitiello; il comandante della sezione vela della Marina

Militare, Giuseppe Di Modica; il capitano di vascello Sergio Castellano, in rappresentanza dell'ammiraglio Gaetano

Angora; il capitano di corvetta Luca De Matteis; il comandante Antonio Bonito, in rappresentanza del comandante

della Capitaneria di porto di Salerno Sirio Faè. Nel corso dell'incontro è stato sottolineato che il prossimo 11 aprile a

Salerno sarà presente e visitabile anche una unità navale della Marina Militare e sarà allestita una mostra dedicata al

modellismo navale. Sarà cura dell'associazione, inoltre, coinvolgere i ragazzi delle scuole in un torneo E-sail di regata

di vela virtuale.

(Sito) Ansa

Salerno

https://www.ansa.it/campania/notizie/2025/01/15/giornata-del-mare-la-quarta-edizione-si-terra-a-salerno_3bf7e74d-5af1-4af1-97f2-7e693f505de1.html
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Nessuna chiusura disposta dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno Centrale per
il traffico relativo al Porto di Salerno

Dopo che le forti raffiche di vento hanno provocato inevitabili rallentamenti a

causa del divieto di circolazione dei mezzi pesanti, il traffico è ripreso

regolarmente. Il maltempo che ha causato disagi per due giorni, ha dato una

tregua consentendo nuovamente le operazioni di carico delle merci riavviando

il consueto flusso commerciale del Porto di Salerno. Intanto per evitare che ci

siano disagi relativi, invece, alla circolazione veicolare dovuta alla

realizzazione del ramo di uscita autostradale 'Salerno Porta Ovest', è in

programma un incontro tra l'Adsp del Mar Tirreno Centrale ed il Comune di

Salerno affinché si possa gestire al meglio il cantiere nella sua fase finale.

Il Nautilus

Salerno

https://www.ilnautilus.it/authority/2025-01-15/nessuna-chiusura-disposta-dallautorita-di-sistema-portuale-del-mare-tirreno-centrale-per-il-traffico-relativo-al-porto-di-salerno_154939/
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Maltempo, l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno: Porto di Salerno, emergenza
superata e traffico regolare

"Nessuna chiusura disposta dall'Autorità di Sistema Portuale del Mare Tirreno

Centrale per il traffico relativo al Porto di Salerno". Lo comunica l'Adsp

aggiungendo che "d opo che le forti raffiche di vento hanno provocato

inevitabili rallentamenti a causa del divieto di circolazione dei mezzi pesanti, il

traffico è ripreso regolarmente". "Il maltempo - prosegue la nota - dopo aver

causato disagi per due giorni, ha dato una tregua consentendo nuovamente le

operazioni di carico delle merci riavviando il consueto flusso commerciale del

Porto di Salerno". Invece "per evitare che ci siano disagi relativi, alla

circolazione veicolare dovuta alla realizzazione del ramo di uscita autostradale

Salerno Porta Ovest, è in programma un incontro tra l'Adsp del Mar Tirreno

Centrale ed il Comune di Salerno affinché si possa gestire al meglio il cantiere

nella sua fase finale".

Ildenaro.it

Salerno

https://www.ildenaro.it/maltempo-lautorita-di-sistema-portuale-del-mare-tirreno-porto-di-salerno-emergenza-superata-e-traffico-regolare/
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Giornata del mare, a Salerno la IV edizione dell'evento promosso dai Circoli nautici
campani

Sarà il porto di Salerno ad ospitare la quarta edizione della Giornata del mare

e del la cultura marina, l ' iniziat iva promossa ogni anno l '11 apri le

dall'associazione del Circoli Nautici della Campania. La decisione è stata

presa nel corso dell'assemblea dei soci, che si è tenuta nella sede del Circolo

Irno e che è stata presieduta da Gianluigi Ascione (che è anche presidente del

Circolo Nautico di Torre del Greco). Un'assemblea molto importante, perché

durante i lavori non si è discusso solo della manifestazione che vedrà il

coinvolgimento tra gli altri di Marina Militare, Guardia Costiera, Guardia di

Finanza, carabinieri, Federazione Italiana Vela, Federazione Italiana

Canottaggio e delle istituzioni scolastiche di ogni ordine e grado, ma è stato

anche sancito un allargamento della compagine associativa, che da oggi può

contare sull'apporto della sezione di Giugliano della Lega Navale. Salgono

dunque a 23 le realtà che compongono l'associazione dei Circoli Nautici della

Campania, nata nel 2021 grazie ad un'apposita legge regionale promossa dal

consigliere campano Franco Picarone. Proprio Picarone è stato tra i presenti

all'assemblea, che ha posto l'accento "sulla bontà del progetto, testimoniato

dalla costante crescita che sta registrando negli anni l'iniziativa£. A prendere parte all'assemblea anche l'ammiraglio

Pierpaolo Budri, in rappresentanza dell'ammiraglio Salvatore Vitiello; il comandante della sezione vela della Marina

Militare, Giuseppe Di Modica; il capitano di vascello Sergio Castellano, in rappresentanza dell'ammiraglio Gaetano

Angora; il capitano di corvetta Luca De Matteis; il comandante Antonio Bonito, in rappresentanza del comandante

della Capitaneria di porto di Salerno Sirio Faè. Nel corso dell'incontro è stato sottolineato che il prossimo 11 aprile a

Salerno sarà presente e visitabile anche una unità navale della Marina Militare e sarà allestita una mostra dedicata al

modellismo navale. Sarà cura dell'associazione, inoltre, coinvolgere i ragazzi delle scuole in un torneo E-sail di regata

di vela virtuale.

Ildenaro.it

Salerno

https://www.ildenaro.it/giornata-del-mare-a-salerno-la-iv-edizione-dellevento-promosso-dai-circoli-nautici-campani/
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Porto di Salerno: caos traffico

Giulia Sarti

SALERNO Dopo due giorni di maltempo che hanno colpito il Sud Italia, oggi

una lieve tregua sulla Campania. I disagi alla circolazione avevano destato

preoccupazione anche stamattina soprattutto intorno al porto di Salerno

anche a causa dei cantieri lungo la strada e a quello che in un primo momento

sembrava un blocco al traffico voluto dalla governance dello scalo campano.

Ma l'Autorità di Sistema portuale del mare Tirreno centrale smentisce di aver

disposto una chiusura temporanea per il traffico, ammettendo però che ci

siano stati rallentamenti dovuti alle forti raffiche di vento che avevano

bloccato la circolazione dei mezzi pesanti in ingresso e uscita. Ora il traffico

sembra essere tornato regolare consentendo la ripresa delle operazioni di

carico delle merci e riavviando il consueto flusso commerciale del porto di

Salerno. Intanto per evitare che ci siano disagi relativi, invece, alla

circolazione veicolare dovuta alla realizzazione del ramo di uscita

autostradale Salerno Porta Ovest', è in programma un incontro tra l'AdSp e il

Comune di Salerno affinché si possa gestire al meglio il cantiere nella sua

fase finale.

Messaggero Marittimo

Salerno

https://www.messaggeromarittimo.it/porto-di-salerno-caos-traffico/
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Nessuna chiusura disposta dall'Autorità Portuale per il traffico relativo al Porto di Salerno

Il maltempo che ha causato disagi per due giorni, ha dato una tregua

consentendo nuovamente le operazioni di carico delle merci riavviando il

consueto flusso commerciale del Porto di Salerno. Intanto per evitare che ci

siano disagi relativi, invece, alla circolazione veicolare dovuta alla

realizzazione del ramo di uscita autostradale 'Salerno Porta Ovest', è in

programma un incontro tra l'AdSP del Mar Tirreno Centrale ed il Comune di

Salerno affinché si possa gestire al meglio il cantiere nella sua fase finale.

Sea Reporter

Salerno

https://www.seareporter.it/nessuna-chiusura-disposta-dallautorita-portuale-per-il-traffico-relativo-al-porto-di-salerno/
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Nuovo presidente Authority, ditta Barretta: "Auspichiamo continuità e visione strategica"

Nota dell'azienda brindisina che opera nel settore dei rimorchiatori: "SI

seguano i criteri della competenza e della visione manageriale, non

necessariamente legate alla provenienza territoriale" Riceviamo e

pubblichiamo un comunicato dell'azienda brindisina "Fratelli Barretta", attiva nel

settore dei rimorchiatori, sulla nomina del nuovo presidente dell'Autorità d i

sistema portuale del Mar Adriatico meridionale In vista della nomina del nuovo

Presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale,

sentiamo il dovere di sottolineare l'importanza di una scelta che garantisca

competenza, visione strategica e capacità manageriale, in linea con

l'approccio gestionale e la lungimiranza dimostrata dal Presidente uscente,

Ugo Patroni Griffi. Durante il suo mandato, Patroni Griffi ha adottato un

modello di gestione caratterizzato da un approccio strategico e una chiara

visione del ruolo che il sistema portuale può svolgere nel contesto nazionale

ed europeo. Tuttavia, nonostante queste qualità, alcuni risultati auspicati non

sono stati pienamente raggiunti, anche a causa di criticità esterne che hanno

limitato il potenziale sviluppo del porto di Brindisi e dell'intero sistema portuale.

Proprio per questo riteniamo che il criterio guida nella scelta del nuovo presidente debba essere la competenza e la

visione manageriale, non necessariamente legate alla provenienza territoriale. È opportuno, infatti, ricordare come in

passato alcune dinamiche locali abbiano finito per ostacolare importanti opportunità di sviluppo per il porto di Brindisi.

Dal mancato insediamento del terminal British Gas alla candidatura del porto ad ospitare una Fsru (unità galleggiante

di stoccaggio e rigassificazione), fino alle difficoltà legate al deposito Edison, il porto di Brindisi ha spesso subito

battute d'arresto a causa di interessi conflittuali interni al territorio. Per il futuro, auspichiamo che si scelga una figura

capace di superare tali criticità, in grado di dialogare efficacemente con tutti gli stakeholder, le Istituzioni locali,

nazionali ed europee proiettando il sistema portuale verso una dimensione europea e globale, con uno sguardo

aperto all'innovazione e alla sostenibilità. Solo con un approccio inclusivo e strategico sarà possibile cogliere appieno

le potenzialità offerte dal nostro territorio e risolvere le questioni rimaste aperte negli ultimi anni tenendo conto delle

oggettive crisi industriali (Enel, Versalis) che attanagliano Brindisi. Confidiamo che la nomina del nuovo presidente

possa rappresentare un segnale di rinnovamento, continuità e ambizione, nell'interesse del porto di Brindisi e

dell'intero sistema portuale del Mare Adriatico Meridionale. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia

iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook:

https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/economia/nota-ditta-barretta-nuovo-presidente-porto-brindisi.html
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Forte calo del -17,1% del traffico delle merci nel porto di Taranto nel 2024

Nel solo ultimo trimestre la flessione è stata del -3,0% Nel 2024 il traffico delle

merci nel porto di Taranto ha accusato una forte contrazione del -17,1%

essendo state movimentate 12,11 milioni di tonnellate di carichi rispetto a

14,61 milioni nell'anno precedente. Le sole merci allo sbarco hanno segnato un

calo del -21,7% scendendo a 6,70 milioni di tonnellate e quelle all'imbarco ha

riduzione del -10,7% attestandosi a 5,40 milioni di tonnellate. In decisa

diminuzione, complessivamente, tutte le tipologie di merci ad eccezione delle

rinfuse liquide che, con 4,15 milioni di tonnellate, hanno registrato una lieve

flessione del -1,7% sul 2023. Le rinfuse secche hanno totalizzato 6,05 milioni

di tonnellate (-19,7%). Rilevante anche il decremento delle merci convenzionali

con 1,75 milioni di tonnellate (-34,5%) e quello delle merci in container con

149mila tonnellate (-16,4%) per 16.114 teu movimentati (-60,3%). Nel solo

quarto trimestre del 2024 la flessione del traffico è stata meno marcata

essendo state movimentate globalmente 3,43 milioni di tonnellate di merci, il

-3,0% in meno rispetto al corrispondente periodo dell'anno precedente.

L'attenuazione del trend negativo è stata prodotta dall'aumento del +5,2% delle

rinfuse solide salite a 1,82 milioni di tonnellate. Le rinfuse liquide sono ammontate a 1,13 milioni di tonnellate (-5,0%).

Le merci convenzionali sono state pari a 476mila tonnellate (-18,4%) e le merci containerizzate hanno registrato un

crollo del -81,7% essendosi attestate a meno di 8mila tonnellate con una movimentazione di contenitori pari a 1.253

teu (-85,6%).

Informare

Taranto

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250065-porto-Taranto-traffico-Y-2024.asp
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I numeri fotografano un 2024 nero per il porto di Taranto

Tremila tonnellate scarse di merci in ro-ro (rispetto a 0) e quasi mille crocieristi

in più (+0,7%, su un totale di 139mila passeggeri complessivamente) sono gli

unici numeri in attivo della difficile annata 2024 vissuta dal porto di Taranto. Il

perdurare e l'acuirsi della crisi dell'ex Ilva - le rinfuse solide sono crollate a 6,05

milioni di tonnellate movimentati, in calo del 19,7% rispetto al 2023 - hanno

giocato un ruolo fondamentale nel complessivo risultato di 12,1 milioni di

tonnellate movimentati (-17,1% rispetto al 2023), ma il segno negativo ha

caratterizzato anche tutte le altre merceologie, ad eccezione di quanto

riportato in premessa. Con 4,15 milioni di tonnellate le rinfuse liquide hanno

marcato un -1,7% sull'anno passato, le merci varie hanno perso quasi un

milione di tonnellate (1,75 milioni di tonnellate movimentate, -34,5% sul 2023)

e i container sono scesi del 16,4% in tonnellate (149mila) e del 69,5% in Teu,

(6.900). In calo anche il numero di navi entrate e uscite, pari a 1.607 unità

(-10,4%).

Shipping Italy

Taranto

https://www.shippingitaly.it/2025/01/15/i-numeri-fotografano-un-2024-nero-per-il-porto-di-taranto/


 

mercoledì 15 gennaio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 55

[ § 2 5 4 2 6 2 2 5 § ]

Sequestrati 110 chili di cocaina nel porto di Gioia Tauro

I finanzieri del Comando provinciale di Reggio Calabria e funzionari

dell'Agenzia delle Dogane e Monopoli hanno sequestrato nel porto di Gioia

Tauro 110 chili di cocaina purissima che era nascosta all'interno di un container

proveniente dal Nord America e diretto in Italia, che trasportava bobine di

carta. Il carico di droga è stato scoperto nell'ambito di un'attività di analisi

operativa e di costante monitoraggio delle spedizioni commerciali in transito

nell'area portuale condotta, in particolare, dai militari del Gruppo di Gioia Tauro

e da funzionari del locale Ufficio delle dogane. La droga sequestrata, una volta

immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali

circa 20 milioni di euro. L'individuazione del carico di cocaina è stata possibile

grazie all'uso apparecchiature scanner in dotazione ad Adm, nonché all'ausilio

delle unità cinofile in forza al Gruppo della guardia di finanza di Gioia Tauro. Il

porto calabrese si conferma un importante crocevia del traffico internazionale

di stupefacenti.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2025/01/15/sequestrati-110-chili-di-cocaina-nel-porto-di-gioia-tauro_f2719709-fa84-448b-8f4b-c0fe425461b3.html
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Sequestrati al porto di Gioia Tauro 110 kg di cocaina

REGGIO CALABRIA (ITALPRESS) - La Guardia di Finanza di Reggio

Calabria e il personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM), ha

sequestrato al Porto di Gioia Tauro un ingente carico di 110 chilogrammi di

cocaina purissima.In particolare, i militari hanno individuato un container

sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord America e

diretto in Italia, all'interno del quale è stato scoperto il notevole quantitativo di

cocaina sottoposto a sequestro. L'attività repressiva condotta ha inferto un

duro colpo ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della ragguardevole

fornitura di stupefacente, in quanto la partita di droga sequestrata, una volta

immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali

destinatarie l'enorme introito di circa 20 milioni di euro. - Foto: Da Video

Guardia di Finanza-Adm - (ITALPRESS).pc/com15-Gen-25 10:19.

Affari Italiani

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.affaritaliani.it/notiziario/sequestrati-al-porto-di-gioia-tauro-110-kg-di-cocaina-37640ITP.html
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CS - Gioia Tauro Maxi sequestro cocaina

(AGENPARL) - mer 15 gennaio 2025 Reggio Calabria, 15 gennaio 2025

0COMUNICATO STAMPA Reggio Calabria, 15 gennaio 2025 Il Comando

Provinciale di Reggio Calabria, in stretta sinergia e collaborazione con il

personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM), ha sequestrato

presso il Porto di Gioia Tauro un altro ingente carico di 110 chilogrammi di

cocaina purissima. Save my name, email, and website in this browser for the

next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri

come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://agenparl.eu/2025/01/15/cs-gioia-tauro-maxi-sequestro-cocaina/
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Porto di Gioia Tauro: sequestrati 110 chilogrammi di cocaina purissima. Avrebbe fruttato
un introito di 20 milioni di euro

Diamo valore alla tua privacy Utilizziamo i cookie per migliorare la tua

esperienza di navigazione, offrirti pubblicità o contenuti personalizzati e

analizzare il nostro traffico. Cliccando "Accetta tutti", acconsenti al nostro

utilizzo dei cookie. AgenPress . Il Comando Provinciale di Reggio Calabria, in

stretta sinergia e collaborazione con il personale dell'Agenzia delle Dogane e

dei Monopoli (ADM), ha sequestrato presso il Porto di Gioia Tauro un altro

ingente carico di 110 chilogrammi di cocaina purissima. In particolare, i militari

del Gruppo di Gioia Tauro e i funzionari del locale Ufficio delle dogane, nel

corso di un'attenta attività di analisi operativa e di costante monitoraggio delle

spedizioni commerciali in transito nella locale area portuale, hanno individuato

un container sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord

America e diretto in Italia, all'interno del quale è stato scoperto il notevole

quantitativo di cocaina sottoposto a sequestro. L'attività repressiva condotta

ha inferto un duro colpo ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della

ragguardevole fornitura di stupefacente, in quanto la partita di droga

sequestrata, una volta immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle

organizzazioni criminali destinatarie l'enorme introito di circa 20 milioni di euro. Il risultato conseguito, espressione

della costante ed efficace azione operativa congiunta realizzata dalla Guardia di finanza e dall'Agenzia Dogane e dei

Monopoli, è stato ottenuto avvalendosi delle apparecchiature scanner in dotazione ad ADM, nonché ricorrendo

all'infallibile ausilio delle unità cinofile in forza al Gruppo della Guardia di finanza di Gioia Tauro. Il porto di Gioia Tauro

si conferma un importante crocevia di traffici illeciti a contrasto dei quali è stato da tempo predisposto un efficace

dispositivo di controllo da parte della Guardia di finanza e ADM che, sotto il coordinamento dell'Autorità Giudiziaria,

sviluppano sistematicamente la loro attività di contrasto al traffico internazionale di stupefacenti, a tutela della legalità,

della salute e della sicurezza del Paese e dell'Unione Europea.

AgenPress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.agenpress.it/2025/01/15/porto-di-gioia-tauro-sequestrati-110-chilogrammi-di-cocaina-purissima-avrebbe-fruttato-un-introito-di-20-milioni-di-euro/
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GUARDIA DI FINANZA E AGENZIA DELLE DOGANE E MONOPOLI: SEQUESTRATI
PRESSO IL PORTO DI GIOIA TAURO 110 KG DI COCAINA

SEQUESTRATI PRESSO IL PORTO D I  GIOIA TAURO 1 1 0  K G  D I

Agenzia Giornalistica Opinione

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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SEQUESTRATI PRESSO IL PORTO D I  GIOIA TAURO 1 1 0  K G  D I

COCAINA Il Comando Provinciale di Reggio Calabria, in stretta sinergia e

collaborazione con il personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli

(ADM), ha sequestrato presso il Porto di Gioia Tauro un altro ingente carico di

110 chilogrammi di cocaina purissima. In particolare, i militari del Gruppo di

Gioia Tauro e i funzionari del locale Ufficio delle dogane, nel corso di

un'attenta attività di analisi operativa e di costante monitoraggio delle

spedizioni commerciali in transito nella locale area portuale, hanno individuato

un container sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord

America e diretto in Italia, all'interno del quale è stato scoperto il notevole

quantitativo di cocaina sottoposto a sequestro. L'attività repressiva condotta

ha inferto un duro colpo ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della

ragguardevole fornitura di stupefacente, in quanto la partita di droga

sequestrata, una volta immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle

organizzazioni criminali destinatarie l'enorme introito di circa 20 milioni di euro.

Il risultato conseguito, espressione della costante ed efficace azione operativa

congiunta realizzata dalla Guardia di finanza e dall'Agenzia Dogane e dei Monopoli, è stato ottenuto avvalendosi delle

apparecchiature scanner in dotazione ad ADM, nonché ricorrendo all'infallibile ausilio delle unità cinofile in forza al

Gruppo della Guardia di finanza di Gioia Tauro. Il porto di Gioia Tauro si conferma un importante crocevia di traffici

illeciti a contrasto dei quali è stato da tempo predisposto un efficace dispositivo di controllo da parte della Guardia di

finanza e ADM che, sotto il coordinamento dell'Autorità Giudiziaria, sviluppano sistematicamente la loro attività di

contrasto al traffico internazionale di stupefacenti, a tutela della legalità, della salute e della sicurezza del Paese e

dell'Unione Europea. Per donare ora, clicca qui.

https://www.agenziagiornalisticaopinione.it/opinionews/guardia-di-finanza-e-agenzia-delle-dogane-e-monopolisequestrati-presso-il-porto-di-gioia-tauro-110-kg-di-cocaina/
https://www.agenziagiornalisticaopinione.it/opinionews/guardia-di-finanza-e-agenzia-delle-dogane-e-monopolisequestrati-presso-il-porto-di-gioia-tauro-110-kg-di-cocaina/
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GDF - GUARDIA FINANZA / REGGIO CALABRIA * PORTO DI GIOIA TAURO:
«SEQUESTRATI 110 KG DI COCAINA, IN COLLABORAZIONE CON AGENZIA DOGANE E
MONOPOLI»

Il Comando Provinciale di Reggio Calabria, in stretta sinergia e collaborazione

con il personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM), ha

sequestrato presso il Porto di Gioia Tauro un altro ingente carico di 110

chilogrammi di cocaina purissima. In particolare, i militari del Gruppo di Gioia

Tauro e i funzionari del locale Ufficio delle dogane, nel corso di un'attenta

attività di analisi operativa e di costante monitoraggio delle spedizioni

commerciali in transito nella locale area portuale, hanno individuato un

container sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord

America e diretto in Italia, all'interno del quale è stato scoperto il notevole

quantitativo di cocaina sottoposto a sequestro. L'attività repressiva condotta

ha inferto un duro colpo ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della

ragguardevole fornitura di stupefacente, in quanto la partita di droga

sequestrata, una volta immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle

organizzazioni criminali destinatarie l'enorme introito di circa 20 milioni di euro.

Il risultato conseguito, espressione della costante ed efficace azione operativa

congiunta realizzata dalla Guardia di finanza e dall'Agenzia Dogane e dei

Monopoli, è stato ottenuto avvalendosi delle apparecchiature scanner in dotazione ad ADM, nonché ricorrendo

all'infallibile ausilio delle unità cinofile in forza al Gruppo della Guardia di finanza di Gioia Tauro. Il porto di Gioia Tauro

si conferma un importante crocevia di traffici illeciti a contrasto dei quali è stato da tempo predisposto un efficace

dispositivo di controllo da parte della Guardia di finanza e ADM che, sotto il coordinamento dell'Autorità Giudiziaria,

sviluppano sistematicamente la loro attività di contrasto al traffico internazionale di stupefacenti, a tutela della legalità,

della salute e della sicurezza del Paese e dell'Unione Europea.

Agenzia Giornalistica Opinione

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.agenziagiornalisticaopinione.it/opinionews/gdf-guardia-finanza-reggio-calabria-porto-di-gioia-tauro-sequestrati-110-kg-di-cocaina-in-collaborazione-con-agenzia-dogane-e-monopoli/
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Sequestrati al porto di Gioia Tauro 110 kg di cocaina

Visualizzazioni: Sequestrati al porto di Gioia Tauro 110 kg di cocaina REGGIO

CALABRIA (ITALPRESS) - La Guardia di Finanza di Reggio Calabria e il

personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM), ha sequestrato al

Porto d i  Gioia Tauro un ingente carico di 110 chilogrammi di cocaina

purissima. In particolare, i militari hanno individuato un container sospetto che

trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord America e diretto in Italia,

all'interno del quale è stato scoperto il notevole quantitativo di cocaina

sottoposto a sequestro. L'attività repressiva condotta ha inferto un duro colpo

ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della ragguardevole fornitura di

stupefacente, in quanto la partita di droga sequestrata, una volta immessa sul

mercato, avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali destinatarie

l'enorme introito di circa 20 milioni di euro. - Foto: Da Video Guardia di

Finanza-Adm - (ITALPRESS). Facebook X WhatsApp.

Agipress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.agipress.it/sequestrati-al-porto-di-gioia-tauro-110-kg-di-cocaina/
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Importante servizio nel Porto di Corigliano: collaudato il distributore di benzina

Nuova importante conquista per il presente e il futuro del Porto di Corigliano

grazie ad un servizio, a breve operativo, di basilare utilità per tutta la

collettività. È stato infatti effettuato oggi il collaudo, con esito positivo, del

distributore di benzina situato all'interno dell'area portuale. Via libera, dunque,

dalla preposta commissione rappresentata dal Comune di Corigliano-

Rossano, dal Corpo dei Vigili del fuoco, Dogane, Regione Calabria ed

Autorità Portuale. A tutti loro è rivolto un ringraziamento da parte del Gruppo

Feraco, noto e stimato in tutto il territorio per competenze e capacità, e che

tanto si è prodigato in merito. Analogo ringraziamento viene rivolto alla

Capitaneria di Porto. La presenza del distributore di benzina nel Porto d i

Corigliano si configura come un'altra novità necessaria per far partire i servizi

per le imbarcazioni nonché per la pubblicazione su tutte le carte nautiche del

mondo. Inoltre, per la concessione del cantiere sono in arrivo i ricambi per

rimettere l'efficienza dei travel lift per l'alaggio e varo per i pescherecci e le

imbarcazioni da diporto. Continua così, con impegno e costanza, l'azione

profusa da parte del Gruppo Feraco nell'erogazione di servizi essenziali

all'interno del nostro stupendo Porto. Una pagina fondamentale per lo sviluppo della città di Corigliano-Rossano e

dell'intero comprensorio.

CoriglianoCalabro

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://coriglianocalabro.it/index.php/2025/01/15/importante-servizio-nel-porto-di-corigliano-collaudato-il-distributore-di-benzina/
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Sequestrato nel porto di Gioia Tauro un ingente carico di 110 chilogrammi di cocaina

Immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali 20

milioni di euro Il comando provinciale di Reggio Calabria della Guardia di

Finanza, in stretta sinergia e collaborazione con il personale dell'Agenzia delle

Dogane e dei Monopoli, ha sequestrato nel porto di Gioia Tauro un altro

ingente carico di 110 chilogrammi di cocaina purissima. Nel corso di un'attenta

attività di analisi operativa e di costante monitoraggio delle spedizioni

commerciali in transito nell'area portuale, i militari del gruppo di Gioia Tauro e i

funzionari del locale Ufficio delle Dogane hanno individuato un container

sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord America e

diretto in Italia, all'interno del quale è stato scoperto il notevole quantitativo di

cocaina sottoposto a sequestro. La partita di droga, una volta immessa sul

mercato, avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali destinatarie circa

20 milioni di euro.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250064-Sequestrato-porto-Gioia-Tauro-carico-cocaina.asp
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Sequestrati al porto di Gioia Tauro 110 kg di cocaina

REGGIO CALABRIA (ITALPRESS) - La Guardia di Finanza di Reggio

Calabria e il personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM), ha

sequestrato al Porto di Gioia Tauro un ingente carico di 110 chilogrammi di

cocaina purissima. In particolare, i militari hanno individuato un container

sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord America e

diretto in Italia, all'interno del quale è stato scoperto il notevole quantitativo di

cocaina sottoposto a sequestro. L'attività repressiva condotta ha inferto un

duro colpo ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della ragguardevole

fornitura di stupefacente, in quanto la partita di droga sequestrata, una volta

immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali

destinatarie l'enorme introito di circa 20 milioni di euro. - Foto: Da Video

Guardia di Finanza-Adm - (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di

Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito

e su quel l i  de l le  testate nostre par tner? Contat tac i  a l l ' ind i r izzo

info@italpress.com.

Italpress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.italpress.com/sequestrati-al-porto-di-gioia-tauro-110-kg-di-cocaina/
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Sequestrati 110 kg di cocaina per 20 milioni al porto di Gioia Tauro

REGGIO CALABRIA (ITALPRESS) - La Guardia di Finanza di Reggio

Calabria e il personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM), ha

sequestrato al Porto di Gioia Tauro un ingente carico di 110 chilogrammi di

cocaina purissima. In particolare, i militari hanno individuato un container

sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord America e

diretto in Italia, all'interno del quale è stato scoperto il notevole quantitativo di

cocaina sottoposto a sequestro. L'attività repressiva condotta ha inferto un

duro colpo ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della ragguardevole

fornitura di stupefacente, in quanto la partita di droga sequestrata, una volta

immessa sul mercato, avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali

destinatarie l'enorme introito di circa 20 milioni di euro. pc/.

Italpress

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.italpress.com/sequestrati-110-kg-di-cocaina-per-20-milioni-al-porto-di-gioia-tauro/
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Sequestro di 110 chilogrammi di cocaina purissima a Gioia Tauro

Giulia Sarti

GIOIA TAURO Il Comando Provinciale di Reggio Calabria, insieme al

personale dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli (ADM), ha sequestrato al

porto di Gioia Tauro un carico da 110 chilogrammi di cocaina purissima. In

particolare, i militari del Gruppo di Gioia Tauro e i funzionari del locale Ufficio

delle dogane, nel corso di un'attenta attività di analisi operativa e di costante

monitoraggio delle spedizioni commerciali in transito nella locale area

portuale, hanno individuato un container sospetto che trasportava bobine di

carta, proveniente dal Nord America e diretto in Italia, all'interno del quale è

stata scoperta la cocaina sottoposto a sequestro. Il sequestro ha inferto un

duro colpo ai sodalizi criminali che avrebbero beneficiato della fornitura di

stupefacente: la partita di droga, una volta immessa sul mercato, avrebbe

potuto fruttare alle organizzazioni criminali destinatarie circa 20 milioni di

euro. Il risultato conseguito -scrive l'ADM- espressione della costante ed

efficace azione operativa congiunta realizzata dalla Guardia di finanza e

dall'Agenzia Dogane e dei Monopoli, è stato ottenuto avvalendosi delle

apparecchiature scanner in dotazione ad ADM, nonché ricorrendo all'infallibile

ausilio delle unità cinofile in forza al Gruppo della Guardia di Finanza di Gioia Tauro. Il porto di Gioia Tauro si

conferma un importante crocevia di traffici illeciti a contrasto dei quali è stato da tempo predisposto un efficace

dispositivo di controllo da parte della Guardia di Finanza e ADM che, sotto il coordinamento dell'Autorità Giudiziaria,

sviluppano sistematicamente la loro attività di contrasto al traffico internazionale di stupefacenti, a tutela della legalità,

della salute e della sicurezza del Paese e dell'Unione europea.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/sequestro-di-110-chilogrammi-di-cocaina-purissima-a-gioia-tauro/
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Gioia Tauro, maxi sequestro di cocaina al porto

La Guardia di finanza scopre 110 chili di cocaina in un container proveniente

dal Nord America che trasportava bobine di carta La Guardia di Finanza del

comando provinciale di Reggio in collaborazione con il personale dell'Agenzia

delle dogane e dei monopoli ha sequestrato nel porto di Gioia Tauro un carico

di 110 chilogrammi di cocaina. La droga era nascosta in un container che

trasportava bobine di carta proveniente dal Nord America e diretto in Italia Se

immessa sul mercato avrebbe potuto fruttare alle organizzazioni criminali circa

20 mil ioni di euro. La scoperta è stata ottenuta avvalendosi delle

apparecchiature scanner in dotazione e dei cani antidroga.

Rai News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.rainews.it/tgr/calabria/articoli/2025/01/gioia-tauro-maxi-sequestro-di-cocaina-al-porto-938f35be-4a19-405c-ae72-a4b84ada649c.html
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Sequestrati oltre 100 kg di cocaina nei porti di Gioia Tauro e Vado Ligure

Un carico da 110 kg di cocaina purissima è stato sequestrato nel porto di

Gioia Tauro, in una operazione congiunta del Comando Provinciale della

Guardia di Finanza di Reggio Calabria e del personale dell'Agenzia delle

Dogane e dei Monopoli. Lo stupefacente, che una volta immesso sul mercato

avrebbe fruttato incassi per circa 20 milioni di euro, è stato rinvenuto in un

container sospetto che trasportava bobine di carta, proveniente dal Nord

America e diretto in Italia. A scovarlo, i militari delle Fiamme Gialle di Gioia

Tauro insieme ai funzionari del locale Ufficio delle dogane, nel corso di una

attività di analisi operativa che si inserisce nel costante monitoraggio delle

spedizioni commerciali in transito nel porto. In particolare il risultato, spiega

una nota, è stato ottenuto "avvalendosi delle apparecchiature scanner in

dotazione ad Adm, nonché ricorrendo all'infallibile ausilio delle unità cinofile in

forza al Gruppo della Guardia di Finanza di Gioia Tauro". Il porto di Gioia

Tauro, conclude la nota, si conferma "un importante crocevia di traffici illeciti a

contrasto dei quali è stato da tempo predisposto un efficace dispositivo di

controllo da parte della Guardia di Finanza e Adm che, sotto il coordinamento

dell'Autorità Giudiziaria, sviluppano sistematicamente la loro attività di contrasto al traffico internazionale di

stupefacenti, a tutela della legalità, della salute e della sicurezza del Paese e dell'Unione Europea". Nella giornata di

oggi è venuta alla luce anche un'altra operazione anti-droga, condotta a fine 2024 e che ha avuto come teatro il porto

di Vado Ligure. Durante un controllo ordinario su un container sono stati individuati 24 kg di cocaina che erano stati

occultati tra carichi di banane fresche provenienti da Puerto Bolivar, in Ecuador e confezionati in 20 panetti

raffiguranti per la maggior parte una fenice. Lo stupefacente, che sul mercato dello spaccio avrebbe fruttato incassi

per circa 2.200.000 euro, è stato sequestrato grazie a una azione sinergica di Agenzia delle Dogane e Guardia di

Finanza.

Shipping Italy

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.shippingitaly.it/2025/01/15/sequestrati-oltre-100-kg-di-cocaina-nei-porti-di-gioia-tauro-e-vado-ligure/
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Marina per mega yacht a Olbia, consegnate le aree per restyling

La realizzazione della marina per mega yacht nel cuore di Olbia entra nella

fase operativa: il presidente dell'Autorità di sistema portuale del mare di

Sardegna, Massimo Deiana, e il segretario generale Natale Ditel hanno

formalizzato la consegna delle aree del Molo Brin all'amministratore unico di

Quay Royal, Gian Pietro Sirca. Da questa mattina, l'ampia porzione del lato

sud del porto storico di Olbia, pari ad oltre 41 mila metri quadri complessivi tra

aree a terra e specchi acquei, passa ufficialmente nella disponibilità della

società per l'avvio di un restyling radicale che consentirà l'approdo di navi da

diporto fino a 150 metri di lunghezza. Saranno 17 in tutto i posti barca

disponibili, con ormeggio perpendicolare alla banchina, così distribuiti: 2 fino a

45 metri di lunghezza, 8 fino a 65, 2 per 85 metri, 4 per 105. L'ultimo, che avrà

ormeggio affiancato su buona parte della testata del molo, potrà ricevere

mega yacht fino a 150 metri di lunghezza. Prevista la pavimentazione in

granito, nuove bitte per l'ormeggio, nicchie per gli impianti di fornitura idrica ed

elettrica alle imbarcazioni. Il vecchio fabbricato, di 800 metri quadri, un tempo

adibito a officina meccanica e deposito doganale, ospiterà gli uffici direzionali,

i locali tecnici e di servizio per il personale. "Oggi inizia ufficialmente la fase operativa della rivoluzione del diportismo

nautico olbiese di altissima gamma - sottolinea Deiana - Tra qualche giorno, la società Quay Royal potrà dare avvio

al cantiere per la realizzazione di una marina di livello internazionale per l'ormeggio di yacht delle classi mega e giga".

"Un'opera di radicale riqualificazione che darà ulteriore impulso alla già florida economia della cantieristica nautica

locale e all'intero indotto. Ma, soprattutto - spiega il numero uno dell'Authority - la rivalorizzazione di un'area, quella del

porto storico, così strettamente connessa al centro urbano, alla quale questa Autorità di sistema portuale, con

l'approvazione di due adeguamenti tecnico funzionali al piano regolatore, ha restituito la sua giusta e naturale

vocazione turistico ricreativa".

(Sito) Ansa

Olbia Golfo Aranci

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2025/01/15/marina-per-mega-yacht-a-olbia-consegnate-le-aree-per-restyling_1dde9376-ae06-44cf-b32b-3cba6eb61923.html
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AdSP del Mare di Sardegna: Firmata la consegna delle aree del Molo Brin alla Quay Royal

La realizzazione della marina per mega yacht nel cuore di Olbia entra

ufficialmente nella fase operativa. Questa mattina, il Presidente dell'AdSP,

Massimo Deiana, ed il Segretario Generale, Natale Ditel, hanno formalizzato

la consegna delle aree del Molo Brin all'Amministratore unico di Quay Royal,

Gian Pietro Sirca. Atto conclusivo, questo, che giunge a tre mesi dalla firma

dell'atto formale di concessione demaniale marittima trentennale per

consentire, in accordo con l'Amministrazione Comunale olbiese e con lo

stesso concessionario, lo svolgimento dei festeggiamenti di fine anno sul

waterfront cittadino. Da questa mattina, l'ampia porzione del lato sud del porto

storico di Olbia, pari ad oltre 41 mila metri quadri complessivi tra aree a terra e

specchi acquei, passa, quindi, ufficialmente nella disponibilità della società

Quay Royal per l'avvio di un restyling radicale che consentirà l'approdo di navi

da diporto fino a 150 metri di lunghezza. Saranno 17 in tutto i posti barca

disponibili, con ormeggio perpendicolare alla banchina, così distribuiti: 2 fino a

45 metri di lunghezza, 8 fino a 65, 2 per 85 metri, 4 per 105. L'ultimo, che avrà

ormeggio affiancato su buona parte della testata del molo, potrà ricevere

mega yacht fino a 150 metri di lunghezza. L'intero banchinamento, attualmente delimitato da fioriere, sarà riqualificato

con pavimentazione in granito, nuove bitte per l'ormeggio, nicchie per gli impianti di fornitura idrica ed elettrica alle

imbarcazioni, calpestio in legno esotico, maggiormente adatto all'ambiente marino, lungo tutto il ciglio banchina. Una

piccola porzione del molo, in passato occupata da un distributore di carburanti, ospiterà un impianto per la raccolta

delle acque di sentina e degli olii esausti. Il vecchio fabbricato, di 800 metri quadri, un tempo adibito ad officina

meccanica e deposito doganale andrà, invece, ad ospitare gli uffici direzionali, i locali tecnici e di servizio per il

personale. Tutta l'area in concessione, delimitata da dissuasori e controllata da apposito servizio di guardiania, sarà

resa libera all'accesso pedonale con apposite aree di svago fronte mare. "Oggi inizia ufficialmente la fase operativa

della rivoluzione del diportismo nautico olbiese di altissima gamma - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP

del Mare di Sardegna - Tra qualche giorno, la società Quay Royal potrà dare avvio al cantiere per la realizzazione di

una marina di livello internazionale per l'ormeggio di yacht delle classi mega e giga. Un'opera di radicale

riqualificazione che darà ulteriore impulso alla già florida economia della cantieristica nautica locale e all'intero indotto.

Ma, soprattutto, la rivalorizzazione di un'area, quella del porto storico, così strettamente connessa al centro urbano,

alla quale questa Autorità di Sistema Portuale, con l'approvazione di due Adeguamenti tecnico funzionali al Piano

regolatore, ha restituito la sua giusta e naturale vocazione turistico ricreativa".

Il Nautilus

Olbia Golfo Aranci

https://www.ilnautilus.it/authority/2025-01-15/adsp-del-mare-di-sardegna-firmata-la-consegna-delle-aree-del-molo-brin-alla-quay-royal_154915/


 

mercoledì 15 gennaio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 71

[ § 2 5 4 2 6 2 6 0 § ]

Consegnate le aree del Molo Brin ad Olbia alla Quay Royal

Stamani l'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna ha formalizzato la

consegna delle aree del Molo Brin nel porto di Olbia all'amministratore unico di

Quay Royal, Gian Pietro Sirca, atto conclusivo che giunge a tre mesi dalla

firma dell'atto formale di concessione demaniale marittima trentennale del 20

settembre 2024). Nell'ambito della superficie complessiva di oltre 41mila metri

quadri, tra aree a terra e specchi acquei, è prevista la creazione di 17 posti

barca, di cui due fino a 45 metri di lunghezza, otto fino a 65, due per 85 metri

e quattro per 105 metri. L'ultimo potrà ricevere mega yacht fino a 150 metri di

lunghezza.

Informare

Olbia Golfo Aranci

https://www.informare.it/news/gennews/2025/20250067-Consegnate-aree-Molo-Brin-Olbia-a-Quay-Royal.asp
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Olbia: firmata la consegna delle aree del Molo Brin alla Quay Royal

Andrea Puccini

OLBIA La realizzazione della marina per mega yacht nel cuore di Olbia entra

ufficialmente nella fase operativa. Il Presidente dell'AdSP, Massimo Deiana,

ed il Segretario Generale, Natale Ditel, hanno formalizzato la consegna delle

aree del Molo Brin all'Amministratore unico di Quay Royal, Gian Pietro Sirca.

Atto conclusivo, questo, che giunge a tre mesi dalla firma dell'atto formale di

concessione demaniale marittima trentennale per consentire, in accordo con

l'Amministrazione Comunale olbiese e con lo stesso concessionario, lo

svolgimento dei festeggiamenti di fine anno sul waterfront cittadino. L'ampia

porzione del lato sud del porto storico di Olbia, pari ad oltre 41 mila metri

quadri complessivi tra aree a terra e specchi acquei, passa, quindi,

ufficialmente nella disponibilità della società Quay Royal per l'avvio di un

restyling radicale che consentirà l'approdo di navi da diporto fino a 150 metri

di lunghezza. Saranno 17 in tutto i posti barca disponibili, con ormeggio

perpendicolare alla banchina, così distribuiti: 2 fino a 45 metri di lunghezza, 8

fino a 65, 2 per 85 metri, 4 per 105. L'ultimo, che avrà ormeggio affiancato su

buona parte della testata del molo, potrà ricevere mega yacht fino a 150 metri

di lunghezza. olbia L'intero banchinamento, attualmente delimitato da fioriere, sarà riqualificato con pavimentazione in

granito, nuove bitte per l'ormeggio, nicchie per gli impianti di fornitura idrica ed elettrica alle imbarcazioni, calpestio in

legno esotico, maggiormente adatto all'ambiente marino, lungo tutto il ciglio banchina. Una piccola porzione del molo,

in passato occupata da un distributore di carburanti, ospiterà un impianto per la raccolta delle acque di sentina e degli

olii esausti. Il vecchio fabbricato, di 800 metri quadri, un tempo adibito ad officina meccanica e deposito doganale

andrà, invece, ad ospitare gli uffici direzionali, i locali tecnici e di servizio per il personale. Tutta l'area in concessione,

delimitata da dissuasori e controllata da apposito servizio di guardiania, sarà resa libera all'accesso pedonale con

apposite aree di svago fronte mare. cyber crimine Oggi inizia ufficialmente la fase operativa della rivoluzione del

diportismo nautico olbiese di altissima gamma spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna

Tra qualche giorno, la società Quay Royal potrà dare avvio al cantiere per la realizzazione di una marina di livello

internazionale per l'ormeggio di yacht delle classi mega e giga. Un'opera di radicale riqualificazione che darà ulteriore

impulso alla già florida economia della cantieristica nautica locale e all'intero indotto. Ma, soprattutto, la

rivalorizzazione di un'area, quella del porto storico, così strettamente connessa al centro urbano, alla quale questa

Autorità di Sistema Portuale, con l'approvazione di due Adeguamenti tecnico funzionali al Piano regolatore, ha

restituito la sua giusta e naturale vocazione turistico ricreativa.

Messaggero Marittimo

Olbia Golfo Aranci
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Molo per i maxi yacht a Olbia: consegnate oggi alla Quay Royal le aree del Molo Brin

OLBIA. La realizzazione della marina per mega yacht nel cuore di Olbia entra

ufficialmente nella fase operativa. Questa mattina, il presidente dell'AdSP,

Massimo Deiana, ed il segretario generale, Natale Ditel, hanno formalizzato la

consegna delle aree del Molo Brin all'Amministratore unico di Quay Royal,

Gian Pietro Sirca. Atto conclusivo, questo, che giunge a tre mesi dalla firma

dell'atto formale di concessione demaniale marittima trentennale per

consentire, in accordo con l'Amministrazione Comunale olbiese e con lo

stesso concessionario, lo svolgimento dei festeggiamenti di fine anno sul

waterfront cittadino. Da questa mattina, l'ampia porzione del lato sud del porto

storico di Olbia, pari ad oltre 41 mila metri quadri complessivi tra aree a terra e

specchi acquei, passa, quindi, ufficialmente nella disponibilità della società

Quay Royal per l'avvio di un restyling radicale che consentirà l'approdo di navi

da diporto fino a 150 metri di lunghezza. Saranno diciassette in tutto i posti

barca disponibili, con ormeggio perpendicolare alla banchina, così distribuiti: 2

fino a 45 metri di lunghezza, 8 fino a 65, 2 per 85 metri, 4 per 105. L'ultimo,

che avrà ormeggio affiancato su buona parte della testata del molo, potrà

ricevere mega yacht fino a 150 metri di lunghezza. L'intero banchinamento, attualmente delimitato da fioriere, sarà

riqualificato con pavimentazione in granito, nuove bitte per l'ormeggio, nicchie per gli impianti di fornitura idrica ed

elettrica alle imbarcazioni, calpestio in legno esotico, maggiormente adatto all'ambiente marino, lungo tutto il ciglio

banchina. Una piccola porzione del molo, in passato occupata da un distributore di carburanti, ospiterà un impianto

per la raccolta delle acque di sentina e degli olii esausti. Il vecchio fabbricato, di 800 metri quadri, un tempo adibito ad

officina meccanica e deposito doganale andrà, invece, ad ospitare gli uffici direzionali, i locali tecnici e di servizio per

il personale. Tutta l'area in concessione, delimitata da dissuasori e controllata da apposito servizio di guardiania, sarà

resa libera all'accesso pedonale con apposite aree di svago fronte mare. "Oggi inizia ufficialmente la fase operativa

della rivoluzione del diportismo nautico olbiese di altissima gamma - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP

del Mare di Sardegna - Tra qualche giorno, la società Quay Royal potrà dare avvio al cantiere per la realizzazione di

una marina di livello internazionale per l'ormeggio di yacht delle classi mega e giga. Un'opera di radicale

riqualificazione che darà ulteriore impulso alla già florida economia della cantieristica nautica locale e all'intero indotto.

Ma, soprattutto, la rivalorizzazione di un'area, quella del porto storico, così strettamente connessa al centro urbano,

alla quale questa Autorità di Sistema Portuale, con l'approvazione di due Adeguamenti tecnico funzionali al Piano

regolatore, ha restituito la sua giusta e naturale vocazione turistico ricreativa". Tags: olbia maxi yacht Molo Brin Adsp

Autorità di Sistema © Riproduzione
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Maxi e giga yacht, a Olbia consegna delle aree del Molo Brin per 17 posti barca

Entra ufficialmente nella fase operativ a la realizzazione della marina per mega

yacht nel cuore di Olbia . Questa mattina, il presidente dell'AdSP, Massimo

Deiana , ed il segretario generale, Natale Ditel , hanno formalizzato la

consegna delle aree del Molo Brin all'amministratore unico di Quay Royal,

Gian Pietro Sirca Atto conclusivo, questo, che giunge a tre mesi dalla firma

dell'atto formale di concessione demaniale marittima trentennale per

consentire, in accordo con l'Amministrazione comunale olbiese e con lo

stesso concessionario, lo svolgimento dei festeggiamenti di fine anno sul

waterfront cittadino Da questa mattina, l'ampia porzione del lato sud del porto

storico di Olbia, pari ad oltre 41 mila metri quadri complessivi tra aree a terra e

specchi acquei, passa, quindi, ufficialmente nella disponibilità della società

Quay Royal per l'avvio di un restyling radicale che consentirà l'approdo di navi

da diporto fino a 150 metri di lunghezza. Saranno 17 in tutto i posti barca

disponibili , con ormeggio perpendicolare alla banchina, così distribuiti: due

fino a 45 metri di lunghezza otto fino a 65, due per 85 metri quattro per 105 . L'

ultimo , che avrà ormeggio affiancato su buona parte della testata del molo,

potrà ricevere mega yacht fino a 150 metri di lunghezza L'intero banchinamento, attualmente delimitato da fioriere,

sarà riqualificato con pavimentazione in granito, nuove bitte per l'ormeggio, nicchie per gli impianti di fornitura idrica

ed elettrica alle imbarcazioni, calpestio in legno esotico, maggiormente adatto all'ambiente marino, lungo tutto il ciglio

banchina. Una piccola porzione del molo, in passato occupata da un distributore di carburanti, ospiterà un impianto

per la raccolta delle acque di sentina e degli olii esausti. Il vecchio fabbricato, di 800 metri quadri, un tempo adibito ad

officina meccanica e deposito doganale andrà, invece, ad ospitare gli uffici direzionali , i locali tecnici e di servizio per

il personale. Tutta l'area in concessione, delimitata da dissuasori e controllata da apposito servizio di guardiania, sarà

resa libera all'accesso pedonale con apposite aree di svago fronte mare. "Oggi inizia ufficialmente la fase operativa

della rivoluzione del diportismo nautico olbiese di altissima gamma - spiega Massimo Deiana , presidente dell'AdSP

del Mare di Sardegna - Tra qualche giorno, la società Quay Royal potrà dare avvio al cantiere per la realizzazione di

una marina di livello internazionale per l'ormeggio di yacht delle classi mega e giga. Un'opera di radicale

riqualificazione che darà ulteriore impulso alla già florida economia della cantieristica nautica locale e all'intero indotto.

Ma, soprattutto, la rivalorizzazione di un'area, quella del porto storico, così strettamente connessa al centro urbano,

alla quale questa Autorità di Sistema Portuale, con l'approvazione di due Adeguamenti tecnico funzionali al Piano

regolatore, ha restituito la sua giusta e naturale vocazione turistico ricreativa".

Sardinia Post

Olbia Golfo Aranci
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Wi-Fi gratuito nei porti dello Stretto

Andrea Puccini

MESSINA Con l'avvio del progetto Wi-Fi by Italia.it, i porti dello Stretto

compiono un significativo passo avanti verso la digitalizzazione e il

miglioramento dei servizi per passeggeri e turisti. L'iniziativa, realizzata

grazie alla collaborazione tra il Ministero del Turismo e l'Autorità di Sistema

Portuale dello Stretto, è stata ufficialmente avviata nei porti di Messina e

Milazzo, con l'obiettivo di estendersi a breve anche a quelli di Villa San

Giovanni e Reggio Calabria. Il progetto, previsto all'interno del Piano

Sviluppo e Coesione del Ministero del Turismo, ha già permesso l'attivazione

di connessioni Wi-Fi gratuite nelle aree di imbarco passeggeri. Una novità

che consente a passeggeri, turisti e crocieristi in transito di accedere a una

rete veloce e senza costi, migliorando sensibilmente la loro esperienza di

viaggio. Questa iniziativa si inserisce in un più ampio piano nazionale volto a

potenziare l'infrastruttura turistica e a promuovere l'integrazione digitale tra le

diverse destinazioni italiane. Attraverso il Wi-Fi gratuito, il Ministero del

Turismo mira non solo a rendere più accessibili le informazioni turistiche, ma

anche a valorizzare le bellezze locali, favorendo una maggiore connessione

tra viaggiatori e territori. I porti dello Stretto, fondamentali nodi di collegamento tra la Sicilia e la Calabria, si

confermano così come protagonisti di un percorso innovativo che guarda al futuro, rispondendo alle esigenze di una

mobilità sempre più connessa e sostenibile.

Messaggero Marittimo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Wi-Fi gratuita nei porti di Messina e Milazzo

Partito il progetto del Ministero del Turismo in collaborazione con l'AdSP dello

Stretto "Wi-Fi by Italia.it" nei Porti di Messina e Milazzo L'Autorità di Sistema

Portuale dello Stretto è lieta di annunciare l'avvio del progetto "Wi-Fi by

Italia.it" , previsto nel Piano Sviluppo e Coesione del Ministero del Turismo,

nei porti dello Stretto. L'iniziativa ha consentito di attivare già la connessione

Wi-Fi gratuita all'interno delle aree di imbarco passeggeri nei porti di Messina

e Milazzo e a breve anche nei porti di Villa S. Giovanni e Reggio Calabria. A

partire da oggi, passeggeri, turisti e crocieristi in transito potranno quindi

usufruire di una connessione Wi-Fi veloce e gratuita, contribuendo a migliorare

l'esperienza di viaggio e la scoperta del territorio. Il progetto è parte di un

ampio piano di digitalizzazione e di sviluppo dell'infrastruttura turistica del

nostro paese, a cura del Ministero del Turismo, volto a rendere più accessibili

le informazioni turistiche e a favorire l'integrazione digitale tra le diverse

destinazioni italiane.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2025/01/wi-fi-gratuita-porti-messina-milazzo/1850939/
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Msc Crociere porta il mare sulla facciata della Rinascente di Milano

Massa: si prospetta un 2025 ricco di novità e con segnali positivi Milano, 15

gen. (askanews) - Il countdown e poi un gioco di migliaia di luci porta il mare in

Duomo colorando di blu la facciata della Rinascente di Milano e con le vetrine

dello store allestite con opere d'arte, in mostra fino al 29 gennaio per la

campagna emozionale intitolata "In Viaggio verso la Bellezza". Come

racconta Leonardo Massa Vice President Southern Europe della Divisione

Crociere del Gruppo MSC. "E' il secondo anno che proponiamo questa

iniziativa che ci è piaciuta molto, è piaciuta molto ai clienti e l'abbiamo

addirittura migliorata". Per Msc si prospetta un anno ricco di novità. "I segnali

e i numeri sul 2025 oggi sono molto positivi. Un aumento non solo dei volumi

ma anche dell'MPD del prezzo medio. E raccontare questo dopo un anno

record come il 2024 ci riempie di orgoglio e di ottimismo per questa industria.

L'estate di MSC non sarà mai così grande come quella di quest'anno, con

l'arrivo della nuova ammiraglia MSC World America che vareremo a Miami il 9

aprile. Miami per noi è importante, a testimonianza di questo sempre nell'aprile

del 2025 inaugureremo anche il terminal croceristico più grande e più

sostenibile al mondo. Un'estate che continua con il Mediterraneo, centro del nostro business sia orientale che già

occidentale, il nord d'Europa con una presenza molto ampia delle nostre navi e appunto come raccontavo, la nostra

presenza caraibi" conclude Massa.

Askanews
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Msc Crociere, nuova collaborazione con Rinascente Milano

MILANO MSC Crociere «porta» il mare a Milano e «veste» di blu il flagship

store Rinascente di Piazza Duomo, trasformando la sua iconica facciata e le

sue storiche vetrine nel racconto suggestivo dell'innovativa esperienza di

viaggio offerta dalla Compagnia, ispirata al concetto di bellezza e raccontata

attraverso l'arte, il design e l'innovazione. «In viaggio verso la bellezza» è

infatti il concept della nuova campagna del terzo brand crocieristico al mondo,

declinata attraverso un'imponente Domination Experience, che vede il mare e

le onde frangersi su una battigia immaginaria il prospetto dell'edificio «vestito»

di onde a poche decine di metri dalla Madonnina. Le sei grandi vetrine

dell'edificio, affacciate direttamente su Piazza Duomo, svelano invece

altrettante installazioni artistiche ispirate ai temi della bellezza, del benessere,

dei sapori e delle emozioni del mare. Il tutto, per celebrare lo stile, i valori e le

esperienze esclusive che è possibile vivere a bordo delle navi MSC Crociere.

Da oggi, e fino al 27 gennaio, passeggiando nel centro di Milano si potranno

ammirare quindi sia la facciata della Rinascente, completamente dipinta di blu,

sia le vetrine con le installazioni inedite realizzate grazie alla creatività e al

talento degli studenti dei Trienni in Design e in Communication and Graphic Design e del Biennio Specialistico in

Interior Design del campus di Milano di NABA, Nuova Accademia di Belle Arti. Si tratta di autentiche opere d'arte,

create per raccontare il concetto di «Tailor-made Beauties» «bellezza su misura» che caratterizza l'esperienza di

viaggio offerta dalle crociere MSC: la serenità e il benessere di cui si gode a bordo, l'intrattenimento di alto livello

proposto da artisti internazionali, l'emozione di solcare il mare alla scoperta di mete esclusive, l'esperienza

enogastronomica ricercata, la raffinatezza e il lusso dell'MSC Yacht Club, in grado di offrire un servizio senza eguali

nel mondo dei viaggi sul mare. Leonardo Massa, vice president southern Europe della Divisione Crociere del Gruppo

MSC, ha dichiarato: «Siamo felici di rinnovare e di incrementare la nostra collaborazione con Rinascente, portando in

uno dei luoghi più iconici di Milano la bellezza, l'arte e l'innovazione, valori che sono al cuore dell'esperienza di MSC

Crociere. Questa iniziativa, frutto anche del talento creativo degli studenti di NABA, rappresenta un incontro molto

ben riuscito tra la nostra passione per il mare e la vivacità culturale di Milano, città che è da sempre un crocevia di

ispirazione e di futuro, in grado di fornire stimoli nuovi e interessanti. Oltre a rappresentare vere e proprie opere

d'arte, le sei installazioni sono un invito concreto a immergersi nei valori che guidano il nostro lavoro: la cura per i

dettagli, l'eleganza, l'impegno ad offrire esperienze uniche e personalizzate. Essere nel cuore pulsante di Milano è per

noi un'opportunità preziosa, che ci permette di raccontare la bellezza del viaggio e di condividere la magia delle

crociere MSC con un

Corriere Marittimo
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pubblico sempre più ampio e qualificato, nazionale e internazionale». La sei vetrine, ispirate all'esperienza di

viaggio di MSC Crociere, sono così declinate: LA BELLEZZA DEL MARE LA BELLEZZA DEI SAPORI DEL

MONDO LA BELLEZZA DELLO SPETTACOLO LA BELLEZZA DEL RELAX LA BELLEZZA DELL'ESCLUSIVITÀ

LA BELLEZZA DELLA SCOPERTA Andrea Guanci, Direttore Marketing di MSC Crociere, ha sottolineato: «Siamo

orgogliosi di aver realizzato una Domination Experience così completa, in grado di coinvolgere i visitatori di

Rinascente a 360 gradi. Il mare è la nostra casa e siamo felici di poterlo portare a Milano, una città estremamente

dinamica e orientata al futuro. Il nostro obiettivo è che ogni persona che passa davanti a queste vetrine riesca a

percepire la magia e l'emozione di un viaggio a bordo delle nostre navi, dove ogni dettaglio è pensato per offrire

un'esperienza senza pari. Dalla nostra partnership con North Sails a quella con Zafferano, dal Pop-Up Store all'interno

di Rinascente fino alle esperienze interattive, puntiamo ad avvicinare il pubblico al mondo di MSC offrendo un

assaggio dell'emozione che si prova con le nostre crociere».

Corriere Marittimo
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Logistica: Rizzi (Fermerci), nel 2024 persi quasi 1mln di treni/Km rispetto a 2023. Servono
ulteriori incentivi e regole certe

(FERPRESS) Roma, 15 GEN Il trasporto ferroviario merci ha concluso un

2024 complesso e segnato da significative difficoltà. I primi dati stimati di fine

anno confermano una perdita di circa 1 milione di treni-chilometro rispetto al

2023, portando la riduzione complessiva, rispetto al 2021 l'anno di ripresa

post-pandemica al 5,5%. Da allora, sono stati persi circa 3 milioni di treni-

chilometro, a testimonianza di una progressiva contrazione del settore. Lo ha

detto Giuseppe Rizzi, Direttore Generale dell'Associazione Fermerci

intervenendo oggi a Roma alla presentazione della nuova rivista Parlamento

Magazine al Palazzo dei gruppi parlamentari. Nonostante le difficoltà,

secondo Rizzi, due azioni politiche introdotte dal Governo a fine 2024 offrono

segnali di incoraggiamento per le imprese del comparto: Incremento del

contributo Ferrobonus per il periodo 2025-2027: una misura che punta a

sostenere l'utilizzo del trasporto ferroviario merci come alternativa sostenibile

al solo trasporto su gomma. Misure di incentivo alle manovre ferroviarie nei

porti nazionali: questa norma consente alle Autorità di Sistema Portuale di

introdurre incentivi a sostengo dalle manovre ferroviarie nei porti nazionali,

aumentando la competitività del sistema portuale nazionale. Le previsioni per il 2025 ha proseguito indicano ancora

interruzioni ferroviarie per realizzare le opere previste dal PNRR. Inoltre, l'andamento dei costi energetici, in base alle

ultime stime, mostra ulteriori aumenti, e il contesto economico europeo rimane instabile. Le imprese di logistica

ferroviaria operano in un mercato caratterizzato da incertezza e sfiducia, aggravata dal taglio dell'incentivo loco e

carri nella legge di bilancio. A conferma di questa criticità, Rizzi ha sottolineato che i dati relativi agli investimenti

effettuati nel periodo 2021-2023 mostrano cifre importanti: circa 700 milioni di euro destinati all'acquisto di 196 nuove

locomotive. Questi investimenti destinati a potenziare il parco mezzi del trasporto ferroviario merci ha proseguito

rischiano di subire un freno a causa di un taglio di circa 70 milioni di euro all'incentivo Locomotive e Carri, con un

impatto economico potenzialmente devastante per le imprese del settore che avevano già sostenuto investimenti.

Per garantire un rilancio stabile e duraturo ha concluso Rizzi è fondamentale investire in modo strutturale sulle

infrastrutture e sui servizi logistici, sostenendo chi ha scelto di puntare sull'innovazione e sulla sostenibilità. Il trasporto

ferroviario merci può e deve essere una leva per la crescita economica nazionale ed europea.

FerPress
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COSCO Shipping Ports segna nuovi record di traffico annuale e trimestrale dei container

Nell'intero 2024 sono stati movimentati 111,9 milioni di teu (+5,7%) Hong Kong

15 gennaio 2025 Nel 2024 i terminal portuali del gruppo COSCO Shipping

Ports, che è controllato dal gruppo armatoriale cinese COSCO Shipping

Holdings Co., hanno movimentato un traffico dei container record pari a quasi

111,9 milioni di teu, con un incremento del +5,7% sul 2023. Il record è stato

raggiunto grazie sia al picco storico del traffico movimentato nei terminal del

gruppo nei porti cinesi, che è ammontato a 77,6 milioni di teu (+6,3%), sia al

picco storico del traffico nei terminal esteri del gruppo, attestatosi a 34,2

milioni di teu (+4,5%). Anche nel solo quarto trimestre del 2024 è stato

registrato un nuovo record storico di traffico trimestrale essendo stati

movimentati complessivamente più di 28,7 milioni di teu, con un rialzo del

+2,7% sullo stesso trimestre dell'anno precedente. Anche relativamente a

questo periodo, il nuovo record è stato tale sia nei soli porti cinesi, dove sono

stati movimentati 19,8 milioni di teu (+1,4%), sia nei porti esteri, dove il traffico

è stato pari a 8,9 milioni di teu (+5,8%).

Informare
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Giubileo, presentata la nuova ciclovia dell'aeroporto di Fiumicino

ROMA (ITALPRESS) - Aeroporti di Roma ha inaugurato oggi "Pedalaria", la

nuova ciclovia che collega il "Leonardo da Vinci" alla città di Fiumicino,

infrastruttura che rientra tra le opere del "DPCM Giubileo 2025" ed è

interamente finanziata da ADR con un investimento pari a 1.8 milioni di euro. Il

nuovo percorso per pedoni e ciclisti parte dal principale scalo romano e si

estende lungo 3.5 chilometri, per congiungersi, in viale del Lago di Traiano, alla

pista ciclabile già esistente nella cittadina aeroportuale. La nuova ciclovia è il

risultato di una proficua collaborazione tra ADR e l'Amministrazione Comunale

guidata dal Sindaco Mario Baccini. "Pedalaria" offrirà infatti ai passeggeri, ai

lavoratori dell'aeroporto e ai cittadini di Fiumicino la possibilità di vivere

un'esperienza unica tra le bellezze naturali e le aree archeologiche, inclusi i

Porti di Claudio e Traiano, intorno allo scalo. Si tratta dell'iniziativa più recente

sulla sostenibilità promossa da ADR, in cui l'impronta green è garantita da

diversi fattori, come l'utilizzo di materiali drenanti come il cemento "Idrodrain"

e gli impasti di legno riciclabile, scelti per ridurre al minimo l'impatto

ambientale; i canali di scolo e "Rain garden" per la gestione delle acque;

l'installazione di piante mediterranee provenienti dai 5 Continenti lungo l'ultimo tratto del percorso verso il Terminal 3,

installazioni gestite nel rispetto del loro ciclo di vita. La realizzazione della nuova ciclovia rappresenta un ulteriore

tassello della strategia di ADR, società del Gruppo Mundys, che ha l'obiettivo di produrre un impatto positivo sul

territorio, tassello cruciale del piano di sviluppo sostenibile dello scalo, che prevede nuovi investimenti privati per circa

9 miliardi. Alla cerimonia di inaugurazione di "Pedalaria", che si è svolta nei pressi della Rotatoria della Parrocchia di

Santa Maria degli Angeli di Fiumicino, hanno partecipato, oltre al Commissario Straordinario per il Giubileo 2025

Roberto Gualtieri e al Sindaco di Fiumicino Mario Baccini, anche l'Amministratore Delegato di Aeroporti di Roma

Marco Troncone, il Presidente dell'ENAC Pierluigi Di Palma, il Presidente di Aeroporti di Roma Vincenzo Nunziata, il

Chief Infrastructure Officer di ADR Andrea Giordano, il Parroco di Santa Maria degli Angeli, Don Giovanni Soccorsi

che ha benedetto l'infrastruttura. "Con la realizzazione di 'Pedalarià rafforziamo il nostro impegno per la promozione

di una mobilità dolce, sostenibile e funzionale a migliaia di passeggeri e cittadini, oltre ai tanti lavoratori residenti in

prossimità dell'aeroporto. Questa nuova infrastruttura rappresenta una ulteriore dimostrazione del nostro impegno ad

investire nello sviluppo sostenibile del nostro aeroporto a 5 Stelle, a beneficio dell'ambiente, delle persone che vivono

il nostro scalo e del territorio che ci ospita" ha dichiarato Marco Troncone Amministratore delegato di ADR. "Oggi

celebriamo un risultato importante per la nostra città e per tutta la comunità" ha aggiunto il Sindaco Mario Baccini. "Il

progetto portato

Italpress

Focus

https://www.italpress.com/giubileo-presentata-la-nuova-ciclovia-dellaeroporto-di-fiumicino/


 

mercoledì 15 gennaio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 84

[ § 2 5 4 2 6 2 7 4 § ]

a termine dimostra quanto sia fondamentale la collaborazione tra le imprese del territorio e le Istituzioni per dare

vita a opere che coniughino qualità, innovazione e attenzione al bene comune. La Ciclovia Pedalaria è molto più di

un'infrastruttura: rappresenta un passo avanti verso una mobilità sostenibile, un segnale concreto di cambiamento per

un futuro più moderno e rispettoso dell'ambiente. Ringrazio ADR per aver creduto in questo progetto". Per il

commissario straordinario per il Giubileo 2025 e sindaco di Roma, Roberto Gualtieri, "Pedalaria" è "un'opera

bellissima, spettacolare, davvero straordinaria. Collegando la città di Fiumicino all'aeroporto attraversa un tragitto

meraviglioso, che passa vicino luoghi straordinari come i Porti imperiali di Claudio e Traiano. Si tratta di un intervento

di grande qualità, con materiali di pregio. Ha una funzione sia turistica che di mobilità sostenibile per i passeggeri ed i

tanti lavoratori che potranno recarsi in modo comodo e sicuro e sostenibile a lavorare in questa grande "città", con 50

mila addetti presenti ogni giorno, di cui molti arrivano da Fiumicino: consentire lo spostamento in bicicletta è molto

importante dal punto di vista ambientale. Siamo molto contenti e ringraziamo ADR che l'ha realizzata, con i suoi

progettisti e lavoratori, il Comune di Fiumicino con il sindaco Baccini, e tutta la struttura commissariale del Giubileo

della città metropolitana". - Foto: ufficio stampa Adr - (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul

tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci

all'indirizzo info@italpress.com.
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MSC Crociere «porta» il mare a Milano e «veste» di blu la facciata di Rinascente in Piazza
Duomo

MSC Crociere «porta» il mare a Milano e «veste» di blu il flagship store

Rinascente di Piazza Duomo , trasformando la sua iconica facciata e le sue

storiche vetrine nel racconto suggestivo dell' innovativa esperienza di viaggio

offerta dalla Compagnia , ispirata al concetto di bellezza e raccontata

attraverso l'arte, il design e l'innovazione. «In viaggio verso la bellezza» è

infatti il concept della nuova campagna del terzo brand crocieristico al mondo,

declinata attraverso un'imponente Domination Experience , che vede il mare e

le onde frangersi su una battigia immaginaria - il prospetto dell'edificio

«vestito» di onde - a poche decine di metri dalla Madonnina. Le sei grandi

vetrine dell'edificio, affacciate direttamente su Piazza Duomo, svelano invece

altrettante installazioni artistiche ispirate ai temi della bellezza, del benessere,

dei sapori e delle emozioni del mare . Il tutto, per celebrare lo stile, i valori e le

esperienze esclusive che è possibile vivere a bordo delle navi MSC Crociere.

Da oggi, e fino al 27 gennaio, passeggiando nel centro di Milano si potranno

ammirare quindi sia la facciata della Rinascente, completamente dipinta di blu,

sia le vetrine con le installazioni inedite realizzate grazie alla creatività e al

talento degli studenti dei Trienni in Design e in Communication and Graphic Design e del Biennio Specialistico in

Interior Design del campus di Milano di NABA, Nuova Accademia di Belle Arti. Si tratta di autentiche opere d'arte,

create per raccontare il concetto di «Tailor-made Beauties» - «bellezza su misura» - che caratterizza l'esperienza di

viaggio offerta dalle crociere MSC: la serenità e il benessere di cui si gode a bordo, l'intrattenimento di alto livello

proposto da artisti internazionali, l'emozione di solcare il mare alla scoperta di mete esclusive, l'esperienza

enogastronomica ricercata, la raffinatezza e il lusso dell'MSC Yacht Club, in grado di offrire un servizio senza eguali

nel mondo dei viaggi sul mare. Leonardo Massa, Vice President Southern Europe della Divisione Crociere del

Gruppo MSC , ha dichiarato: « Siamo felici di rinnovare e di incrementare la nostra collaborazione con Rinascente,

portando in uno dei luoghi più iconici di Milano la bellezza, l'arte e l'innovazione, valori che sono al cuore

dell'esperienza di MSC Crociere. Questa iniziativa, frutto anche del talento creativo degli studenti di NABA,

rappresenta un incontro molto ben riuscito tra la nostra passione per il mare e la vivacità culturale di Milano, città che

è da sempre un crocevia di ispirazione e di futuro, in grado di fornire stimoli nuovi e interessanti. Oltre a

rappresentare vere e proprie opere d'arte, le sei installazioni sono un invito concreto a immergersi nei valori che

guidano il nostro lavoro: la cura per i dettagli, l'eleganza, l'impegno ad offrire esperienze uniche e personalizzate.

Essere nel cuore pulsante di Milano è per noi un'opportunità preziosa, che ci permette di raccontare la bellezza del

viaggio e di condividere la magia delle crociere
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MSC con un pubblico sempre più ampio e qualificato, nazionale e internazionale ». La sei vetrine, ispirate

all'esperienza di viaggio di MSC Crociere, sono così declinate: Andrea Guanci, Direttore Marketing di MSC Crociere

, ha sottolineato: « Siamo orgogliosi di aver realizzato una Domination Experience così completa, in grado di

coinvolgere i visitatori di Rinascente a 360 gradi Il mare è la nostra casa e siamo felici di poterlo portare a Milano,

una città estremamente dinamica e orientata al futuro. Il nostro obiettivo è che ogni persona che passa davanti a

queste vetrine riesca a percepire la magia e l'emozione di un viaggio a bordo delle nostre navi, dove ogni dettaglio è

pensato per offrire un'esperienza senza pari. Dalla nostra partnership con North Sails a quella con Zafferano, dal

Pop-Up Store all'interno di Rinascente fino alle esperienze interattive, puntiamo ad avvicinare il pubblico al mondo di

MSC offrendo un assaggio dell'emozione che si prova con le nostre crociere ».
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Per la flotta Lauro arriva dalla Spagna il catamarano Formentera Direct

La flotta del Gruppo Lauro di Napoli inizia il 2025 con un nuovo arrivo.

L'azienda ha infatti confermato a SHIPPING ITALY l'acquisto, anticipato dal

portale spagnolo Ferrybalear , del catamarano Formentera Direct appena

acquistato dalla compagnia di navigazione spagnola Balearia. In precedenza

aveva operato con il nome Pitiusa Nova per Iscomar. Già nei prossimi giorni

dovrebbe salpare dalla Spagna per compiere la sua traversata fino al Golfo di

Napoli, sua nuova area d'impiego. Il Formentera Direct era il più piccolo

traghetto veloce per il trasporto di auto e passeggeri che Baleària avesse in

flotta; misura 50 metri di lunghezza, 14 metri di larghezza e ha una velocità

massima di 32 nodi, con una capacità di 309 passeggeri e 36 veicoli.

Costruito nel 1987 (37 anni d'età) negli ultimi tempi (precisamente da

settembre 2023) era rimasto in disarmo ormeggiato a Denia dopo l'arrivo e il

conseguente impiego del traghetto bidirezionale Cap de Barbaría tra le isole

Pitiuse. N.C.
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La flotta italiana perde la nave ro-ro Giuseppe Lucchesi

L'esercizio dell'opzione d'acquisto con cui diversi anni fa fu noleggiato da Cin

Tirrenia aveva già cominciato ad apparire improbabile col subnoleggio a

Cotunav del 2022, ma ora è una certezza: il ro-ro Giuseppe Lucchesi lascerà

definitivamente l'Italia e la sua bandiera per trasferirsi in Nord Europa. Lo si

apprende dal blog Pianeta Navi , che ha annotato come la nave, da giorni

ferma a Livorno, abbia prima issato il vessillo maltese - segno del temporaneo

rientro nella flotta della proprietaria, la lussemburghese Cldn Cobelfret - per

passare poi a quello danese, con cambio di nome in Stena Shipper. L'unità,

costruita nel 2012 nel cantiere navale belga Odense Staalskibsværft A/S di

Odense, è stata in servizio per Cin - Compagnia Italiana di Navigazione per

quasi sette anni sotto bandiera italiana, operando, coi suoi 3.660 metri lineari

di garage principalmente nei collegamenti tra Livorno, Genova, Olbia e Cagliari

e poi sulle rotte con la Tunisia.
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Presidente italiano per l'associazione dei cantieri navali europei

Sea Europe, l'associazione di settore che rappresenta i cantieri navali e i

produttori di equipaggiamenti marittimi europei, ha annunciato l'elezione di

Alberto Maestrini come nuovo presidente, in sostituzione di René Berkvens.

La sua elezione ha effetto immediato. Maestrini si è laureato in Ingegneria

elettronica presso l'Università di Genova nel 1983. Da settembre 2020 è

nominato Vice Presidente Esecutivo, responsabile del business Offshore e

Navi Speciali in Fincantieri. È stato Presidente e Amministratore Delegato di

Vard Group AS, una società di Fincantieri, da settembre 2020 a giugno 2024.

Successivamente è stato nominato Presidente di Vard Group. Ricopre inoltre

le posizioni di Amministratore Delegato e Presidente in Vard Holdings e in

Fincantieri Oil & Gas. Da settembre 2016 a settembre 2020 è stato Direttore

Generale di Fincantieri S.p.A. Da febbraio 2016 è Vice Direttore Generale di

Fincantieri S.p.A., mentre da gennaio 2004 ricopre la carica di Senior

Executive Vice President della Business Unit Navi Militari. È inoltre Membro

del Consiglio di Amministrazione di Naviris, joint venture tra Fincantieri SpA e

Naval Group. Nella sua prima dichiarazione da Presidente, Alberto Maestrini

ha espresso il suo impegno a rafforzare il ruolo di Sea Europe nel promuovere l'industria marittima europea, in

particolare per quanto riguarda la prossima Strategia marittima industriale dell'Ue: "L'industria tecnologica marittima

europea si trova al crocevia di immense opportunità e sfide significative. Sea Europe e le sue associazioni e aziende

affiliate hanno elevato con successo il profilo dei cantieri navali e dei produttori di attrezzature marittime come

industrie strategiche per l'Europa. Grazie a questi sforzi, l'Unione Europea si è impegnata a realizzare una Strategia

marittima industriale. Come Presidente, sono determinato a partire da questi risultati, assicurando che Sea Europe

svolga un ruolo fondamentale nel dare forma e nell'implementare questa strategia. Ci concentreremo sullo

sfruttamento dell'innovazione e delle capacità eccezionali dell'industria tecnologica marittima europea, che abbraccia

sia il settore civile che quello navale, per guidarne la competitività e la sostenibilità".

Shipping Italy

Focus

https://www.shippingitaly.it/2025/01/15/presidente-italiano-per-lassociazione-dei-cantieri-navali-europei/


 

mercoledì 15 gennaio 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 90

[ § 2 5 4 2 6 2 7 9 § ]

Imat presenta la prima sala macchine ibrida in Europa e un ponte di comando in scala 1:1
(VIDEO)

Castel Volturno (Caserta) - La formazione dei marittimi passa attraverso

esperienze il più possibile reali, in un campus che può vantare diversi primati,

come l'installazione della prima vera sala macchine ibrida o del primo ponte di

comando da 27 metri, in scala 1:1, che riproduce fedelmente quello di una

nave da crociera. Qui non si comprano più simulatori, ma vere parti di navi. Le

compagnie di navigazione di tutto il mondo guardano all'Imat (Italian Maritime

Academy Tecnologies) di Castel Volturno, in provincia di Caserta, come

riferimento qualitativo in termini di formazione per i propri marittimi. A

testimoniarlo sono i numeri (120mila ore di corsi in un anno, per 40mila

marittimi provenienti da 155 Paesi) e i contratti da 10 a 25 anni appena firmati

e in via di definizione che faranno aumentare esponenzialmente le presenze di

professionisti del mare in questo campus dove gli spazi sono diventati già

troppo stretti. A fine febbraio è prevista l'inaugurazione della nuova sede

tecnica di Imat, che basa la sua proposta innovativa di training su sistemi

navali reali portati a terra. Qui tutti incrociano le dita e aspettano la grande

conferma: oltre a ministri e a presidenti di compagnie di navigazione di tutto il

mondo, si attende che dal Quirinale confermino "l'auspicata presenza" del Presidente della Repubblica, Sergio

Mattarella. Subito dopo partiranno già i primi corsi. La strada segnata dall'Academy è ormai quella dell'investimento in

nuove tecnologie e nell'internazionalizzazione, frutto dei contratti a lunga scadenza che la vedono impegnata con le

principali compagnie commerciali, passeggeri e crocieristiche a livello mondiale. Questo ha portato ad aumentare il

numero di corsi erogati, dalle certificazioni obbligatorie Stcw ai pacchetti avanzati sviluppati sulle specifiche esigenze

delle società armatoriali, e dei marittimi formati. Corsi tailor made che, in caso di urgenza, possono essere attivati da

un giorno all'altro se in presenza (anche solo per una persona) o in pochi minuti se online. "Abbiamo contratti in

essere per oltre 4mila navi, il che significa servire circa il 7% della flotta mondiale - dice il capitano Rosario

Trapanese, direttore Sviluppo e Strategia di Imat. «Le certificazioni riconosciute si attestano sulle 40mila, con una

partecipazione che vede coinvolte più di un centinaio di nazionalità. Una crescita che, insieme ai consistenti

investimenti in nuove tecnologie, si è riflessa anche sulla composizione del personale tecnico: nel nostro team di

istruttori sono entrati altre venti professionisti del settore». Nei mesi scorsi si è concretizzata la grande "transizione"

verso un nuovo modo di concepire l'attività di formazione. "Per quanto sofisticate - aggiunge Trapanese -, le attività

svolte in regime di simulazione non bastano più. La nostra idea è quella di sviluppare le competenze attraverso

esperienze il più possibile reali, mettendo a disposizione dei corsisti i comandi, le apparecchiature e i sistemi

tecnologici presenti e futuri che troveranno a bordo delle navi". Da qui la realizzazione della nuova sede tecnica di

Imat, dotata di ponti di comando
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in scala 1:1 degli ambienti operativi. La struttura è dotata da un ponte di comando da 27 metri, e 100 tonnellate di

peso in una sala da 1.500 metri quadri collegato ad una centrale macchina gestita da otto operatori in

contemporanea. Questa, oltre ad essere collegata con il ponte di comando, è collegata anche all'intero sistema di

automazione nave, ai due motori ed i relativi impianti, costituendo un vero e proprio sistema nave per le attività di

Vessel Resource Management (Vrm). Il suo costo supera quello di tutti gli altri simulatori che si trovano all'interno

della scuola. È il più grande ponte di comando a terra mai costruito, che presto sarà "superato" da un secondo ponte

che sarà costruito lì a fianco, da 40 metri di larghezza. I lavori inizieranno a febbraio. Sono veri anche i motori: uno

dual fuel da 16 MW, 230 tonnellate di peso, collegato ai sistemi ausiliari, che per il trasporto e l'installazione ha

richiesto una sfida ingegneristica non indifferente. Il propulsore ha viaggiato da Trieste a Caserta con diversi trasporti

eccezionali, smontato, e posato con una gru con un braccio da 100 metri, su una base fortificata con pali di cemento

armato. Poco più a fianco si trova una seconda sala macchine con un motore da 2,7 MW, con la possibilità di

caricare 0,5 MW di batterie al litio (unica sala macchine Hybrid in Europa). "Per la prima volta - spiega Rosario

Trapanese - è stato messo a punto un sistema che permette l'interazione con impianti veri: attraverso interfacce

software i motori e tutti gli altri dispositivi possono essere avviati nel corso delle prove pratiche". Gli investimenti Imat

non si fermano qui. Il Centro si è dotato anche di un avanzatissimo simulatore Tug (che sarà a breve integrato nel

sistema della nuova sede), 32 nuove aule per un totale di 3mila metri quadri divisi su tre piani, oltre

all'implementazione continua della piattaforma software proprietaria attraverso cui il centro eroga online parte della

sua offerta formativa. "Nel corso del 2025 - aggiunge Trapanese - sarà realizzata il primo impianto al mondo,

dedicato alla formazione, di bunkeraggio Lng e l'installazione di un "damage control and flooding simulator" collegato

a un sistema di gestione delle emergenze. È il primo progetto del genere che si realizza in Europa, dove si

movimenterà gas a -196 gradi. L'obiettivo è quello di sostenere la competitività dell'industria marittima a partire da

una risposta allineata, quando non in anticipo, alle trasformazioni tecnologiche di questo settore". La prossima sfida

sarà quella della ricettività. Due le soluzioni al vaglio: la costruzione di una vera nave da crociera in un lago artificiale,

di quattro ponti, con almeno 600 cabine, dotata di ristoranti, cucine, lavanderie, gestione rifiuti (dove ovviamente fare

dei corsi ad hoc) o un resort per ospitare i marittimi in arrivo da tutto il mondo, collocato all'interno di un grande

campus. Il personale docente ha un'età media giovane, intorno ai 40 anni. Molti di questi sono marittimi provenienti da

importanti compagnie di navigazione, invitati a diventare formatori Imat che possono continuare a declinare la loro

professionalità a terra, vicino alla famiglia e in condizioni di vita più semplici di quelle di un marittimo imbarcato.

Fondato nel 2005 Imat si sta imponendo a livello internazionale come uno dei centri più innovativi nel settore della

formazione marittima portando il Mediterraneo a confrontarsi con le tradizionali realtà del Nord Europa. Il know how

sviluppato nel corso degli anni ha ricevuto anche il riconoscimento dell'Ue, con il coinvolgimento
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in importanti progetti europei. Tra gli ultimi, nel ruolo di capofila, "Overheat" che ha per obiettivo lo sviluppo di

competenze e tecnologie per la prevenzione e gestione degli incendi del carico a bordo delle navi portacontainer. "La

partecipazione a queste iniziative consolida il percorso di internazionalizzazione del nostro Centro - dice Erminia

Della Monica, amministratore unico di Imat -, permettendoci di scambiare buone pratiche, conoscenze e competenze

con attori essenziali nella filiera dell'industria marittima. Il settore della formazione conferma, quando supportato da

una visione improntata all'investimento in capitale umano, mezzi e tecnologie innovative, di poter giocare un ruolo di

propulsione per gli sviluppi futuri di tutto il comparto marittimo".
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